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Municípios do NM receberão 
remessa de vacinas contra a 
Covid-19 na 2ª feira

Adenor apoia polo 
minerário no Norte 
de Minas

Comerciantes
discutem atuação dos 
camelôs na cidade

Amams e Santa Fé
de Minas discutem
pavimentação de 
novo trecho da
BR-251

Policial penal é preso 
em Montes Claros por 
estupros em série 

Proposta modifica regra 
que define candidato eleito 
em primeiro turno

Ponte passa por duplicação 
para oferecer mais segurança
a condutores e pedestres

Juiz manda Cisrun
publicar chapas e
gera polêmica

Marcelo Freitas libera R$ 1 mi 
para construção de estádio de
futebol em Moc

DIVULGAÇÃO 

Governo realiza discussão
sobre água para o Semiárido

CidAde 11

CidAde 6

O deputado federal Delegado Marcelo Freitas liberou recursos da ordem de R$ 1 milhão pelo Ministério da 
Cidadania, através de emenda individual de sua autoria, para construção de um estádio de futebol de campo, com 
grama sintética, no distrito de Vila Nova de Minas, zona rural de Montes Claros. O projeto já está em execução. 
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A Adenor reafirmou o apoio com o proje-
to Bloco 8 para extração e beneficiamento de 
minério de ferro na região, conforme decisão 
tomada durante reunião por videoconferência 
realizada no dia 27, mas divulgada somente 
ontem. O projeto é de responsabilidade da 
SAM Metais e prevê investimentos da ordem 
de US$ 2,1 bilhões entre implantação e ope-
ração, com a geração 6.200 novos postos de 
trabalho direto. 

A atuação dos camelôs e vendedores ambu-
lantes que atuam nas ruas de Montes Claros foi 
discutida em reunião na Câmara de Dirigentes 
Lojistas, com o foco de buscar a legalização 
desses profissionais. O presidente da CDL, Er-
nandes Ferreira, debateu as melhorias em prol 
do comércio legal em Montes Claros.

A Polícia Civil de Minas Gerais (PCMG), 
durante coletiva de imprensa realizada ontem 
(29/1), apresentou o resultado do trabalho in-
vestigativo que apurou autoria de sete crimes 
de estupros, sendo cinco consumados e dois 
tentados, praticados em Montes Claros. Um 
policial penal, de 32 anos, foi indiciado e pre-
so preventivamente. 

O prefeito de Santa Fé de Minas, Glebson 
José Leite Junior, o “Junior Leite” e o vice-prefeito 
Cláudio Júnior Fiuza Bento se reuniram na ma-
nhã de ontem (29), com o presidente da Amams, 
José Nilson Bispo de Sá e o secretário-executivo 
Ronaldo Dias, quando veio conhecer a entidade 
e saber quais os serviços prestados aos municí-
pios. 

Cotação Dólar - real

R$ 5,46

Cotação eUrO - real

R$ 6,63

Gasolina

R$ 4,76

Diesel comum etanol 

R$ 3,78 R$ 3,09

Temperatura Fechamento

19hMáx.: 33º
Min. : 19º

ReGiONAL 9 ReGiONAL 4

ReGiONAL 9

ReGiONAL 9

GeRAL 9

POLÍTiCA 4

POLÍTiCA 4

SeGURANÇA PÚBLiCA 8

Os desafios de levar água de qualidade para 
as famílias do semiárido serão discutidos no dia 
9 de fevereiro, em evento organizado pelo Mi-
nistério do Desenvolvimento Regional (MDR) 
e a Financiadora de Estudos e Projetos (Finep). 
O seminário on-line visa captar e avaliar ações 
inovadoras que apoiem a iniciativa e pretende 
atrair especialistas dos setores público e priva-
do, da sociedade civil e de universidades.

A medida visa mitigar os efeitos da seca 
no Norte de Minas 

AGRONeGÓCiO 7
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O ministro Paulo Guedes indicou que poderá haver uma ex-
tensão do auxílio emergencial, mas com congelamento de outros 
gastos. A declaração foi durante a sua participação em um evento 
do Credito Suisse, junto do presidente do Brasil, Jair Bolsonaro. 
De acordo com o ministro, a volta do auxílio para os mais vulne-
ráveis seria uma medida de guerra. Esse retorno estaria atrelado 
ao fim do “aumento automático” para educação e segurança e ao 
reajuste de salários de funcionários públicos. Para Guedes, os al-
tos gastos fixos e indexados no Orçamento impedem esse tipo de 
ação social. Porém, ele ressaltou, que no caso de uma extensão 
da segunda onda, talvez um novo auxílio seja necessário. Guedes 
pediu aos políticos adesão à responsabilidade fiscal.

OPOSiçãO LUtA PARA MANtER BLOCO NA AL

Os deputados estaduais mineiros retornam ao trabalho na 
segunda-feira, após o recesso, tendo pela frente a discussão de 
projetos de interesse do governo, com um ambiente mais ameno. 
isso porque a oposição ficou enfraquecida com a saída de Marília 
Campos (Pt), eleita prefeita de Contagem. A oposição luta para se 
manter como bloco, mas está faltando um parlamentar para com-
pletar o número regimental de 16 parlamentares. isso porque, o 
suplente de Marília, Bernardo Mucida (PSB) não faz parte do blo-
co, que é formado pelo Pt, PCdoB, PROS, PSOL e Rede.

AçãO COLEtivA NA GRANDE BH

ilce Perdigão, prefeita de vespasiano, substitui no cargo o ex
-prefeito de Nova Lima, vítor Penido na presidência da Granbel. 
A eleição aconteceu ontem, na sede da entidade, em Belo Hori-
zonte. A disposição dos prefeitos é a de ter uma ação coletiva no 
enfrentamento da pandemia e de questões de infraestrutura. vítor 
Penido fez parte da gestão de prefeitos que fundou a Granbel em 
1975, quando a Região Metropolitana era composta apenas por 14 
municípios. Atualmente, são 34.

GREvE DOS CAMiNHONEiROS ASSUStA BOLSONARO

ter ignorado a ameaça de greve dos caminhoneiros a partir do 
dia 1º de fevereiro, parece não ter sido a decisão mais acertada 
dos assessores do presidente Jair Bolsonaro. O último aumento 
no preço dos combustíveis acirrou ainda mais os ânimos, fato que 
levou o presidente Jair Bolsonaro a fazer um apelo para tentar im-
pedir a paralisação. Bolsonaro disse reconhecer o valor dos cami-
nhoneiros para a economia do Brasil. “Apelamos para que eles não 
façam greve, todos nós vamos perder. todos, sem exceção. Agora, 
a solução não é fácil. Estamos buscando uma maneira de não ter 
mais este reajuste”. Bolsonaro disse que estuda medidas como 
diminuir o impacto do preço do diesel, segundo ele, não é uma 
conta fácil de ser feita. Um dos líderes da paralisação, Wanderlei 
Dedeco, disse que “esse é o pior governo que o Brasil já teve”.

CARNAvAL SEM FERiADO

O que vem se comentando nas redes sociais é que não vamos 
ter carnaval. O feriado de terça-feira, dia 16, não será feriado e é 
possível que o comércio fique aberto em Belo Horizonte. Os Se-
cretários de turismo do Rio, São Paulo, Salvador e Belo Horizonte, 
ainda não sabem como vão conter os blocos para que não saiam 
as ruas. Estas quatro capitais reuniram uma multidão de trinta mi-
lhões nos últimos anos sem pandemia.

O MEDO FALA MAiS ALtO E UNE OS ExtREMOS

O problema que hoje aflige as oposições: aprovar ou não pro-
jetos que, embora sejam bons para o futuro do Brasil, podem 
reforçar as pretensões de Jair Bolsonaro de ficar ao menos mais 
seis anos no governo. Corretamente, conclui que a oposição deve, 
sim, apoiar tudo o que seja bom para o Brasil. Até o Pt, na palavra 
do seu líder no Senado, confirmou essa disposição. Mas, nas pró-
ximas eleições para a presidência das duas Casas do Congresso, o 
medo da Lava Jato está soando alto demais e o Pt resolveu votar 
nos candidatos apoiados por Bolsonaro. No Senado, o apoio é 
oficial e na Câmara, a disputa também tem a mão do governo. Esse 
é um bom exemplo de como interesses particulares se sobrepõem 
aos interesses públicos. E só nós, brasileiros, poderemos corrigir 
essas distorções, apoiando os políticos ainda não “infectados” de 
todas as maneiras legais, em especial com os nossos votos.

DIVULGAÇÃO

Auxílio emergenciAl

Em alguns casos, as empresas 
precisarão atuar na capacitação e 
preparação de alguns desses pro-
fissionais, mas a longo prazo isso 
será extremamente benéfico não 
apenas para o colaborador. Se uma 
empresa atua diretamente para 
a evolução desse colaborador no 
ambiente de trabalho o resultado 
será uma pessoa motivada com as 
oportunidades e, para a empresa, 
isso significará a descoberta e re-
tenção de novos talentos em seus 
quadros. Em um mercado como 
o da tecnologia, em que a mão de 
obra tem se tornado cada vez mais 
escassa, isso poderá fazer toda a di-
ferença no futuro.

Mas com a consciência de que 
a diversidade é um fator importan-
te, é preciso fazer um outro alerta. 
Muitas empresas se dizem preocu-
padas com as causas sociais, mas o 
que se percebe é que há um desco-
lamento entre o discurso e a prá-
tica. O caso do assassinato de um 
negro cometido em novembro de 

2020, no Carrefour, uma empresa 
que contava com comitês de inclu-
são e diversidade, foi o caso mais 
emblemático nesse sentido. A pes-
quisa da Mais Diversidade apontou 
que 65% das empresas não tem 
um pensamento estratégico que 
direcione às práticas voltadas a 
essa questão. O grande problema 
é que muitas empresas visam im-
plementar políticas de diversidade 
por meio de seu Departamento de 
Recursos Humanos, mas, como 
não há uma cultura favorável ao 
tema na empresa, muitas ações não 
surtem o efeito esperado. Um estu-
do do site vagas.com mostrou que, 
para 62% dos profissionais de RH, 
suas empresas não estavam prepa-
radas para lidar com o tema.

O resultado disso é o enfraque-
cimento e o fracasso das políticas 
propostas. Afinal, sem que o tema 
esteja incluído verdadeiramente 
no DNA da empresa tudo fica mais 
difícil. A concepção de cada fun-
cionário sobre uma empresa se dá 

pela combinação entre o ambien-
te e o conjunto de suas crenças 
pessoais, criando uma visão única 
para cada pessoa. Para que mais 
pessoas se sintam incluídas nesse 
ambiente, a diversidade é um valor 
de grande importância e sua neces-
sidade tem que ser reconhecida e 
valorizada pelos líderes. A começar 
pelo próprio presidente e diretores 
da empresa.

Para isso, é preciso implemen-
tar um processo real de gestão de 
mudança organizacional (GMO), 
conduzido por pessoas de fora da 
empresa e que visa transformar a 
cultura e a incorporar conceitos 
essenciais de transformação. Essa 
gestão acontece através de um 
projeto estruturado, com metas, 
atividades, cronograma e objetivos 
bem definidos, que permitirá iden-
tificar as motivações e queixas dos 
funcionários entre os mais e menos 
envolvidos com a empresa e buscar 
a resolução de problemas. Para 
isso, serão trabalhadas políticas de 

comunicação para fazer com que 
medos, inseguranças e frustrações 
sejam enfrentados. No contexto 
atual, a busca pela adaptabilidade 
se torna uma capacidade cada vez 
mais essencial e é isso que a gestão 
de mudanças procurará despertar 
na cultura da empresa.

O objetivo final é que haja uma 
transformação no ambiente da em-
presa, buscando o engajamento e a 
conscientização dos colaboradores. 
Fazê-los entender que as diferenças 
não vêm para desagregar, desmoti-
var ou prejudicar determinada pes-
soa e sim promover um processo 
de transformação benéfico para 
todos. vivemos em uma sociedade 
multicultural e as empresas que 
entendem e incorporam esse con-
ceito de fato entendem a realidade 
onde atuam e se diferenciam no 
mercado. E os profissionais en-
volvidos nesse processo também 
se transformam, se tornam mais 
tolerantes, agregadores e obtêm 
melhores resultados.

Pelos termos da Lei Geral de 
Proteção de dados (LGPD) uma 
das bases legais que autorizam o 
tratamento de dados pessoais é o 
consentimento do titular, que nada 
mais é do que a autorização da pes-
soa a quem os dados se referem 
sobre o tratamento que neles será 
realizado.

Assim, em alguns casos, as em-
presas/profissionais terão que co-
letar o consentimento dos titulares 
para que o tratamento de dados 
seja lícito. Para tanto, algumas cau-
telas devem ser tomadas para que 
o consentimento seja considerado 
válido.

O primeiro cuidado que deve 
ser tomado é a colheita deste 
consentimento por escrito ou por 
qualquer outro meio capaz de de-
monstrar a manifestação da vonta-
de do titular. tal medida também é 
importante como elemento de pro-
va para comprovar a conformidade 
com a LGPD. importante ressaltar 
o seguinte ponto: caso este con-
sentimento esteja inserido dentro 
de um contrato ou qualquer outro 
documento que conste outros as-
suntos e cláusulas, é imprescindí-
vel que o termo de consentimento 
seja colocado de forma destacada 
das demais cláusulas.

O consentimento do titular 
deve ser obtido de livre e espon-
tânea vontade. isso significa que o 
titular não pode se sentir coagido 
ou ameaçado a assinar o termo de 
consentimento para ter acesso ao 
serviço/produto. inclusive, este é 
um dos motivos que a nova política 
de privacidade do WhatsApp está 
sendo tão criticada: não é possí-
vel o usuário discordar ou alterar 
o modo como os seus dados serão 
tratados pelo aplicativo.

Enquanto não temos a regu-
lamentação da nossa ANPD - Au-
toridade Nacional de Proteção de 
dados, os posicionamentos das 
autoridades europeias são impor-
tante diretrizes. Para tal Comis-
são, o consentimento não será 
considerado livre quando existir 
um desequilíbrio entre o titular e 
a empresa e/ou profissional que o 
coletam, como é o caso da relação 
de emprego. Nestes casos deverão 
ser utilizadas outras bases legais 
previstas na LGPD para legitimar o 
tratamento.

O consentimento deve ser in-
formando e específico. isso implica 
que termos genéricos, sem grandes 
explicações não serão considera-
dos válidos e podem implicar na 
sua nulidade. Para que estes requi-

sitos sejam atendidos, devem ser 
fornecidos ao titular, no mínimo, 
as seguintes informações:

• a identidade da organização 
que efetua o tratamento dos dados;

• os fins para os quais os dados 
estão a ser tratados;

• o tipo de dados que serão 
tratados;

• a possibilidade de revogar o 
consentimento;

• se aplicável, o fato de os da-
dos serem utilizados para a tomada 
de decisões exclusivamente auto-
matizadas, incluindo a definição de 
perfis;

A empresa e o profissional de-
vem adotar linguagem simples e 
de fácil compreensão, evitando 
termos técnicos e complexos para 
que o titular entenda exatamente 
quais tratamentos serão realizados 
nos seus dados.

A LGPD garante que o titular 
tem o direito de revogar o consen-
timento em qualquer momento. 
Uma vez revogado o consentimen-
to a empresa e o profissional autô-
nomo devem cessar o tratamento 
de dados daquele titular. Por isso a 
empresa e profissionais deverão a 
partir de agora manter um canal de 

atendimento ao titular e um siste-
ma de gestão dos consentimentos 
obtidos.

Deve ser lembrado que uma 
vez obtido o consentimento, o 
tratamento de dados deve ser total-
mente vinculado aos seus termos, 
não podendo a empresa e o pro-
fissional realizarem tratamentos 
diversos daqueles que foram infor-
mados e consentidos pelo titular. 
Caso a empresa e o profissional 
queiram realizar outros tratamen-
tos não previstos no termo origi-
nal, novo consentimento deverá 
ser obtido.

Diante do exposto, fica claro 
que a elaboração do termo de con-
sentimento de forma válida não é 
assim tão simples, haja vista os di-
versos pontos que devem ser consi-
derados para que a sua elaboração 
atenda aos termos da lei. As em-
presas e profissionais devem tomar 
cuidado com “modelos prontos” 
ou copiados. Cada caso é um caso 
e apenas a orientação profissional 
e o pleno conhecimento do mode-
lo de negócio é que são capazes de 
garantir a elaboração de termo de 
consentimento válido, sob pena de 
autuações, denúncias, processos 
judiciais e fiscalizações em face da 
empresa e profissional.

Já é sabido e notório o impacto 
que a economia brasileira sentiu e 
vem sentindo frente à crise provo-
cada pela pandemia da covid-19. 
Diante disso, expectativas foram 
criadas em relação à atuação do go-
verno. O que o governo brasileiro 
faria para minimizar os impactos 
negativos econômicos, sociais e no 
sistema de saúde?

E, ademais, quais os reais im-
pactos das medidas e iniciativas 
governamentais?

O que podemos afirmar é que 
os impactos das iniciativas governa-
mentais já podem ser sentidos de 
modo significativo. E aqui, vamos 
chamar a atenção para a inflação, 
seu comportamento no ano de 
2020, seus efeitos tanto no que 
diz respeito ao poder de compra, 
quanto ao consumo propriamente 
dito. 

iniciamos o ano de 2020 com 
uma inflação sob controle, ou seja, 
dentro da meta esperada pelo Ban-
co Central brasileiro. Entretanto, 
ao longo dos meses, o que a popu-
lação sentiu foi o aumento progres-
sivo dos preços de bens de consu-
mo básicos, como a carne, arroz, 

milho, feijão, dentre outros. Assim, 
esse aumento dos preços causou 
uma elevação da inflação, de modo 
que fechamos o ano de 2020 com 
uma inflação acumulada (iPCA) de 
4,52%, acima da meta prevista de 
4% (de acordo com Banco Central 
do Brasil).

Nos últimos dias, estudo dis-
ponibilizado pelo iPEA, a respeito 
do impacto da inflação por faixa 
de renda em nossa sociedade, vem 
chamando a atenção. Já é notório 
que existe uma grande desigual-
dade social entre a população 
brasileira, afinal, somos um país 
subdesenvolvido. Mas o estudo 
divulgado analisa o impacto do au-
mento dos preços, principalmente, 
dos alimentos, entre as diversas 
classes sociais. E assim, revela que, 
ao longo do ano de 2020, houve 
uma aceleração significativa dos 
preços dos alimentos e da energia 
elétrica. Em contrapartida, o preço 
dos serviços e dos combustíveis, 
sofreram uma alta, porém, menos 
acentuada, causando um impacto 
diferente em cada nicho de nossa 
sociedade.

No acumulado do ano de 2020, 

a inflação das famílias de renda 
muito baixa sofreu um aumento 
de 6,2%, enquanto que, a inflação 
para a população de renda mais 
alta, aumentou em 2,7%, segundo 
pesquisadores do iPEA. A diferença 
na inflação acumulada por faixa de 
renda está diretamente relacionada 
com a composição dos gastos do 
orçamento familiar. A esse respei-
to, é importante mencionar que, a 
população com renda mais baixa, 
compromete cerca de 37% do seu 
orçamento com gastos com alimen-
tos, gás e energia. Por outro lado, 
os mais ricos, despendem, cerca de 
15% do seu orçamento para reali-
zar o consumo desses bens.

Soma-se a isso que, o reajuste 
acumulado do arroz (76%), do 
feijão (45%), da carne (18%), do 
óleo de soja (104%), das tarifas 
de energia (9,2%) foi mais sig-
nificativo que os reajustes das 
mensalidades escolares (1,1%), 
serviços médicos e hospitalares 
(1,8%). também é preciso consi-
derar que, alguns bens e serviços, 
que ocupam mais espaço na cesta 
de consumo da população com 
maior poder aquisitivo, sofreram 

deflação, como por exemplo, pas-
sagens aéreas (-17%) e seguro de 
automóvel (-8%) (iPEA, 2021).

Diante dos dados apresenta-
dos pelo iPEA, percebe-se uma 
queda no poder de compra da 
população brasileira mais acentu-
ada entre as famílias com menor 
poder aquisitivo. Mas, e como isso 
impacta o consumo? Diretamente, 
uma vez que, mesmo com o novo 
reajuste do salário mínimo para 
R$1.102,00, o mesmo não cobre o 
aumento inflacionário sentido pela 
população com renda mais baixa, o 
que, acaba por diminuir o poder de 
compra e consequente consumo. 
Sem contar os efeitos da pandemia 
como aumento do desemprego, 
a desvalorização da nossa moeda 
frente às moedas internacionais e 
os inúmeros debates sobre manter 
ou não o auxílio emergencial. As-
sim, pensar em políticas emergen-
ciais, de assistência e no âmbito 
econômico é relevante sobretudo 
para que possamos pensar em nor-
malidade após a vacinação de toda 
a população.

temos um longo caminho pela 
frente!

NiViANi RUdeK
diReTORA de OPeRAÇõeS dA GATewARe

JULiANA CALLAdO GONÇALeS
AdVOGAdA e eSPeCiALiSTA eM diReiTO
TRiBUTáRiO e eM PROTeÇãO de dAdOS

POLLYANNA ROdRiGUeS GONdiN
eCONOMiSTA e PROFeSSORA dA eSCOLA de NeGÓCiOS dO CeNTRO

UNiVeRSiTáRiO iNTeRNACiONAL UNiNTeR

diversidade é essencial para o crescimento da 
empresa e dos colaboradores, mas esse valor não 
pode apenas ficar no discurso (Parte 2)

Como as empresas e profissionais autônomos devem 
elaborar o termo de consentimento exigido pela 
LGPd?

Poder de compra, inflação, consumo



Montes Claros, sábado e domingo, 30 e 31.1.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

21 ANOS
gazetanortemineira.com.br 3pOlítica

Edil fica famoso
 por comer cobra

Ai.ai.ai... eu não sei se deveria 
ficar falando nisso... afinal de con-
tas é algo tão íntimo e pessoal... 
mas eu fiquei sabendo e estou 
sendo incentivado pelo meu ami-
guinho malinha Cotoquinho para 
falar sobre o assunto... vou contar 
tudinho... mas não posso dizer 
quem é o Edil... só posso dizer que 
é corajoso... gavião dos pesados... 
e garanhão sem medida... tão ma-
cho, é o que dizem as más línguas, 
já chegou a engravidar uma moça 
pelo telefone... Pois para tu ver 
como a coisa é séria... Um dia des-
ses, um cinegrafista da tv Câmara 
disse que esse Edil estava alisando 
uma grande jiboia e depois a co-
meu, disse ainda que a bichinha 
(falo da cobra viu) revirava olhi-
nhos.

Quem é o estelionatário?
Deixa eu levantar uma questão 

por cá que é muito séria... é que o 
meu amiguinho malinha que aten-
de pelo nominho de Cotoquinho 
está aqui me perguntando sobre 
aquele manjado golpe do bilhete 
premiado... Ele quer saber, quem 
de fato é o estelionatário... Quem 
oferece o falso bilhete e se passa 
por analfabeto ou o cidadão que 
se julga esperto demais e quer 
levar vantagem; pensando que 
pode passar o falso jacu para trás? 
Pois é uma boa pergunta... pois 
esse golpe só caí quem é extrema-
mente ambicioso e adepto a lei de 
Gerson... quer levar vantagem em 
tudo... Pois é... já dizia o sábio Pia-
zza lá dos Morrinhos... Malandro 
demais vira bicho! 

Preso com ovo na cueca? È 
obvio? Não e vai entender

Olha aí... deixa de ser besta, 
que não tem nadica de nada de 
óbvio... depois de um hominho 
ter sido apanhado com a cueca 
abarrotada de merrequinha... foi a 
vez de outro colocar drogas... logo 
foi a vez de um índio “cinta larga” 
ser apanhado com a cueca cheinha 
de diamantes... e agora um portu-
guês estava com 30 ovos de papa-
gaia na cueca... e aí? o que tem de 
óbvio agora heim? Mente suja... 
não me deixou terminar não... tá 
sempre pensando em bobagem...
Os ovos iriam render ao portuga 
uma quantia de 180 mil merrequi-
nhas das nossas mesmo... isso se 
os ovinhos se transformassem em 
belíssimas papagaias né mesmo? 
Chocou todo mundo...

 
Testinho ou historinha

cretininha joiadinha

Pois muito bem, minha gente 
mais que biita... nesse momento 
estamos encerrando por enquanto 
todo e qualquer assunto sério... 
pois nesse tijolinho só pode falar 
do nosso besteirol de cada dia... 
e depois vamos poder oxigenar 
o nosso glorioso Coquinho com 
uma tremenda dose de bom hu-
mor... pois rir é o melhor remédio 
para viver mais e melhor. Um dia 
uma menininha gritou para sua 
mãe: Mãeeeeeeeeeeeeeeeeeee-
ee... o leiteiro está aqui em nossa 
house... a senhora tem merrequi-
nha para pagar ele ou eu vou ter 
que dar uma volta, como sempre a 
senhora manda? Eca que coisinha 
mais feia que essa doninha fica fa-
zendo. Um dia um filhote de porco 
espinho andava de costa e de re-
pente ele esbarrou num porco es-
pinho e gritou: - Ei,é você mamãe? 
Mas que coisinha mais biitinha... 
vai me dizer que não riu? Olha que 
sua situação tá ficando grave... né 
mal acabada? Ora!

Olhar com bons olhos
tudo fica melhor

Ui... ui... ui... oh que coisinha 
mais meiga... de bravo, o Gera do 
Chica só tem mesmo o penteado... 
pois ele é um filósofo e todos os 
dias solta as pérolas que tanto edi-

fica. Agora, ele saiu com outra... ele 
sapecou que: “o olhar com bons 
olhos deixa as coisas biitas”... snif... 
snif... é ou não é emocionante? Cla-
ro que é... mas, eu não sei exatamen-
te o que ele quis dizer com isso... 
mas eu só sei, que ele estava falando 
da atual administração, que está dei-
xando tudo a desejar... Mas será que 
tem um óculos especial para ver coi-
sas ruins em coisas mais ou menos 
boas?  vou perguntar ao nobre Edil, 
que é por demais sabido, se ele disse 
isso, é porque ele tem razão né?

Pão mais caro do mundo 
pego pela polícia

Espere que eu vou te contar tu-
dinho! Espero que entenda, senão 
vou chamar o mago do desenho, 
o internacional cartunista Marcio 
Leite, para desenhar e ver se assim, 
tu entendes... Uma padaria estava 
vendendo um pãozinho francês por 
nada menos do que 300 marrequi-
nhas, o pior de tudo, é que tinha um 
montão de fregueses, tudo burgue-
sinho. isso chamou a atenção de um 
policial chique, que queria comer 
um naquinho desse pão tão caro 
e concorrido... ai ele pegou o pão 
e antes de dar aquela mordia, ele 
abriu com a mão e para sua surpre-
sa estava recheado do pozinho do 
capeta... isso mesmo... e aí padeiro 
dono e usuários foram todos para o 
xilindró. Doidera.

Briga por terra é culpa da 
justiça sim

Oh minha gente! Mais preocupa-
da agora vem a notícia, de que vários 
Quilombolas foram atacados com 
azeitona quente e paulada depois 
de não aguentar esperar a justiça. 
Foram invadir uma fazenda e houve 
uma reação... agora, não teve vítima 
de nenhum dos lados... Os Quilom-
bolas não deveriam ter feito justiça 
com as próprias mãos e invadir uma 
terra que legalmente não eram de-
les... Claro que nem isso justificaria 
a violência... mas cada um tentou 
fazer justiça em seu tempo e com 
as próprias mãos... o erro é ter uma 
justiça lenta e caolha. Agora correm 
atrás do prejuízo... as nossas autori-
dades não aprendem e os depufês 
não mudam as leis... e aí?

Agora tem Enfermagem a 
distância?

Ah não... assim eu não brinco 
mais... pode parar esse mundão 
sem porteira de meu Deus, estou 
enojado e triste com as coisas que 
estão ás avessas... oh minha gente!  
vamos combinar que a saúde de 
nossa gloriosa terrinha do Bananal 
anda ruim das pernas e na Uti. Ago-
ra pasmem... o governo autorizou o 
curso de enfermagem a distância... 
Ué, para que? Só se for para tratar 
de paciente a distância e muito dis-
tante.. isso é zombar do povo! É co-
locar em risco a vida de milhares de 
brazuquinhas pois, o curso sendo 
presente, já tem profissionais ruins 
e a distância então? Espero que a 
Nação Ptlandia, não faça mais uma 
cagada contra o povo, né?

Montei no Porco

Pois eu estou capando o gato... 
picando a mula... deitando o cabelo... 
caindo no capinado... enfim eu estou 
querendo dizer, que estou mesmo 
indo embora e só volto amanhã se 
Deus quiser... e até lá, não me venha 
com conversa fiada e nem tentando 
aprontar qualquer tipo de macaqui-
ce... eu não vou te salvar e nem en-
viar ninguém... estou cansado e por 
favor lembrem- “ide a todo mundo e 
pregai as boas novas de salvação, que 
Jesus ressuscitou .” Bíblia Sagrada... 
Para pensar mesmo!

O Fuso do dia é – Os seguidores 
da falida e maldita esquerda fajuta, de 
nossa Princesinha do Norte, que só 
defendem um punhado de farinha 
e primeiro o seu pirão... xô coisa 
ruim... Fora!

O Xonado do dia é – Quero 
destacar o trabalho do ex-vereador 
e médico... Dr.valdivino Antunes que 
vem se destacando como um defen-
sor do povo e quem votou nele fez o 
melhor, e quem não votou, deu uma 
bicuda e cometeu uma injustiça... 
sucessos nobre guerreiro... Fui...

Projeto permite dedução do IR 
de despesa com livros técnicos e 
didáticos

AGÊNCiA BRASiL

DivULGAçãO

Programa de amparo à mulher alcoólatra 
passa pelas Comissões

Incentivo à cultura é tema de projeto de lei na 
Câmara Municipal

Gordiniano, que passou quase 
toda uma vida trabalhando em 
condições semelhantes à escra-
vidão, chocou o Brasil. A mulher 
que aos 8 anos de idade, foi pedir 
um pedaço de pão e acabou ser-
vindo a uma família por 38 anos, 
nunca recebeu salário nem di-
reitos trabalhistas, vivia reclusa, 
foi forçada a casar e chegou até 
a pedir comida e sabonete para 
vizinhos. O calvário só chegou ao 
fim em novembro de 2020, quan-
do, após denúncia, ela foi resgata 
por auditores fiscais do trabalho 
em um apartamento na cidade de 

Patos de Minas (MG). vivia num 
cômodo, que não tinha sequer 
janelas. Madalena foi resgatada 
em 2020, pleno século 21. Mas, 
como ela, muitas pessoas ainda 
sofrem situações semelhantes 
àquelas vividas pelos escravos no 
período colonial. trabalho força-
do, jornada exaustiva, condições 
degradantes, servidão por dívida 
são algumas das características 
do que se chama trabalho escravo 
moderno. Só nos últimos cinco 
anos (2016-2020), o Ministério 
Público do trabalho (MPt) rece-
beu mais de seis mil denúncias 

relacionadas aos temas trabalho 
escravo e aliciamento e tráfico de 
trabalhadores. 

De acordo com o vice-coor-
denador nacional de Combate 
ao trabalho Escravo e Enfrenta-
mento ao tráfico de Pessoas (Co-
naete), do MPt, italvar Medina, 
só no ano passado, mais de 900 
trabalhadores foram resgatados 
de situações análogas ao traba-
lho escravo.  “A grande parte das 
situações ocorreu no meio rural, 
sobretudo nas atividades de café, 
carvoarias e plantio e colheita 
de cebola. Mas também tivemos 

resgates urbanos em oficinas 
de costura e trabalho domésti-
co”. Segundo Medina, as vítimas 
do trabalho escravo moderno 
são pessoas em situação de alta 
vulnerabilidade social, baixa es-
colaridade, com poucas oportu-
nidades de emprego e baixa cons-
ciência de seus direitos. “Elas são 
iludidas por promessas de ótimas 
condições de trabalho e remune-
ração, muitas vezes levadas a sair 
do seu estado de origem e quan-
do chegam ao seu destino, perce-
bem que a situação não é como 
foi prometida”, diz.

Última

MPT recebe mais de seis mil denúncias de
escravidão e tráfico de pessoas

Durante a reunião da Câmara 
Municipal de Montes Claros, rea-
lizada na manhã desta terça-feira 
(26/01), os parlamentares deram 
entrada a onze requerimentos e um 
projeto de lei, para análise da Casa 
Legislativa. 

O projeto de lei apresentado 
pelo vereador Daniel Dias (PCdoB), 
propondo uma alteração na lei nº 
3.830/2007, dispõe sobre a criação 
do Sistema Municipal de incentivo 
à Cultura, do Conselho Municipal 
de Cultura e do Fundo Municipal 
de incentivo à Cultura. 

A proposta é que a prefeitura 
municipal de Montes Claros publi-

que, até o mês de maio do ano sub-
sequente ao exercício fiscal, o edital 
com o valor devido para aplicação 
do incentivo aos projetos aprova-
dos pelo “Com Cultura”, através de 
decreto ou portaria. 

De acordo com a lei vigente, 
a previsão é de aplicação de 1,5% 
da arrecadação com iPtU do ano 
anterior aos projetos do Sistema 
Municipal de incentivo à Cultura. 
“No entanto, somente em dois pe-
ríodos houve publicação do edi-
tal”, ressalta Daniel Dias. Entre os 
requerimentos apresentados, um é 
de autoria do vereador Wilton Dias 
(PtB), propondo que o Executivo 

municipal viabilize pagamento adi-
cional de insalubridade aos servi-
dores municipais. “Nossa proposta 
é que esse adicional seja calculado 
sobre o salário-base, sendo em grau 
máximo de 40% aos garis e varre-
dores de rua, além da garantia de 
execução das perícias de insalubri-
dade e periculosidade mediante 
solicitação dos servidores”, explica 
Wilton Dias. 

O projeto foi subscrito pelos ve-
readores Cláudio Rodrigues, Eldair 
Fagundes, Maria Helena, iara Pi-
mentel, Marlus do independência, 
Daniel Dias e Ceci Protetora. Outro 
requerimento subscrito pelos par-

lamentares foi apresentado pela 
vereadora Professora iara Pimentel 
(Pt), propondo que o executivo 
municipal substitua a portaria con-
junta da Seplag/SME, nº 01, de 16 
de agosto de 2019, que dispõem 
sobre a ampliação da carga horária 
dos profissionais do magistério, re-
ferente aos cargos fracionados, nos 
termos do artigo 7º da Lei Com-
plementar nº 20, de 10 de julho 
de 2009. “Essa solicitação se fun-
damenta no entendimento de que 
a portaria ora vigente não atende 
com a devida eficácia e justiça à ca-
tegoria”, destaca iara Pimentel.

A vereadora, Maria Helena 
Lopes (MDB) presidente da Co-
missão de Saúde da Câmara Mu-
nicipal, disse que o Projeto de Lei 
(PL) 2.919/15, que dispõe sobre a 
criação de um programa de ampa-
ro e cuidados à mulher alcoólatra, 
teve parecer de 1º turno favorá-

vel, aprovado pela Comissão de 
Fiscalização Financeira e Orça-
mentária (FFO) da Assembleia Le-
gislativa de Minas Gerais (ALMG). 
Na última quarta-feira (13-09) o 
relator opinou pela aprovação da 
matéria na forma do substitutivo 
nº 1 da Comissão de Constituição 

As despesas com a aquisição 
de livros técnicos poderão vir a 
ser deduzidas das declarações de 
imposto de Renda Pessoa Física. 
A medida está prevista no Projeto 
de Lei 5859/13, do Senado Fede-
ral. Para a isenção, os livros têm 
que abordar assuntos específicos 
da área de atuação do profissio-
nal.

também estão incluídos no 
projeto os livros didáticos, inclu-
sive os comprados pelo contri-
buinte para os seus dependentes.

O valor a ser deduzido poderá 
chegar até o limite anual indivi-
dual previsto para pagamentos 
de despesas com instrução do 
contribuinte e de seus dependen-
tes. Em 2014, esse limite é de R$ 
3.375,83.

incentivo ao estudo
O senador Randolfe Rodrigues 

(Psol-AP), autor do projeto, afir-
ma que a finalidade é possibilitar 
que um número maior de pesso-
as, que não estão isentas do reco-
lhimento de imposto de Renda, 
tenha acesso ao conhecimento e 
atualização profissional através 
dos livros.

“Para se ter uma ideia dos 

e Justiça (CCJ) e com a emenda 
nº 1 da Comissão de Prevenção e 
Combate ao Uso do Crack e Ou-
tras Drogas. 

De acordo com Maria Helena o 
Projeto está pronto para ir á plená-
rio para ser votado e segue agora, 
para apreciação e votação dos de-
putados. Ao finalizar, disse ainda a 
parlamentar que a proposição cria 
um programa específico de saúde 
para atender as mulheres alcoóla-
tras, o qual oferecerá assistência 
médica, social e psicológica, por 
meio das diferentes unidades bá-
sicas de saúde em cada município. 
O projeto visa à cura, em definiti-
vo, da prática do alcoolismo entre 
as mulheres. “As despesas decor-
rentes da aplicação da lei, seriam 
executadas por meio de dotações 
já consignadas no orçamento vi-
gente e suplementadas, se neces-
sário, cabendo ao Poder Executivo 
a regulamentação da lei no pra-

zo de 120 dias contados da data 
de publicação. De acordo com o 
autor, o tema vem sendo tratado 
frequentemente pela mídia.” Ela 
cita estudo feito nos Estados Uni-
dos sobre o aumento da prática 
do alcoolismo, que é maior entre 
as mulheres do que entre os ho-
mens, e alerta para a gravidade 
do problema e a responsabilidade 
do Estado em combatê-lo. Lem-
bra ainda, que o problema é mais 
preocupante porque as mulheres, 
são as únicas responsáveis pela 
criação dos filhos, na falta de um 
companheiro que as ajude. 

Ajustes – A CCJ apresentou o 
substitutivo nº1 no intuito de cor-
rigir vícios de iniciativa. Esclare-
ceu que projeto de lei, ainda que 
de iniciativa parlamentar, pode fi-
xar diretrizes de políticas públicas 
estaduais, mas não pode detalhar 
ou dispor sobre programas relati-
vos a essa política. ( VS)

custos de uma formação univer-
sitária, um atlas de anatomia hu-
mana, livro básico para o curso de 
Medicina, chega a custar R$ 350. 
Um livro de Direito Constitucional 
conceituado não custa menos de 
R$ 100”, diz o senador.

A proposta estabelece que o 
Poder Executivo será responsável 
em estimar o total da renúncia 
fiscal dos livros técnicos e deverá 
incluir o valor no projeto de lei 
orçamentária.

tramitação

Aprovado pelo Senado Federal, 
o texto será analisado de forma 
conclusiva pelas comissões de Fi-
nanças e tributação; e de Consti-
tuição e Justiça e de Cidadania da 
Câmara dos Deputados. (Agência 
Câmara de Notícias)
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Marcelo Freitas libera R$ 1 mi para 
construção de estádio de futebol em Moc

Proposta modifica 
regra que define 
candidato eleito em 
primeiro turno

Juiz manda Cisrun publicar chapas e 
gera polêmica

O Projeto de Lei 5571/20 esta-
belece que serão eleitos em primei-
ro turno os candidatos a prefeito, 
governador e presidente que obti-
verem mais de 40% dos votos váli-
dos e vantagem acima de 10% em 
relação ao segundo colocado.

Em tramitação na Câmara dos 
Deputados, a proposta altera a Lei 

das Eleições. Atualmente, vence 
no primeiro turno quem consegue 
pelo menos 50% mais 1 dos votos 
válidos – quando são descontados, 
do total, brancos e nulos.

“No cenário em que o líder se 
consolida em posição de franco 
favorito, reduzindo o segundo 
turno a uma formalidade, não con-

vém, tanto ao sistema democrático 
quanto ao interesse público – so-
bretudo sob a égide do legítimo, 
oportuno e mais democrático mo-
delo de financiamento público de 
campanha –, a realização de segun-
do turno”, diz o autor do projeto, 
deputado Rubens Otoni (Pt-GO). 
(Agência Câmara)

GIRLENO ALENCAR 

O Consórcio intermunicipal 
da Rede de Urgência do Norte de 
Minas (Cisrun Macro Norte) pu-
blicou ontem (29), às 10 horas, 
as duas chapas que concorrerão 
às eleições a serem realizadas na 
segunda-feira (1º), cumprindo de-
cisão do juiz Francisco Lacerda de 
Figueiredo, da 2ª vara da Fazenda 
Publica de Montes Claros, que 
promoveu reunião de conciliação 
na noite de quinta-feira com as 
duas partes. isso gerou polêmica, 
pois constava o nome do prefeito 
José Saraiva Gomes, de Santa Cruz 
de Salinas no Conselho Fiscal da 
chapa encabeçada pelo prefeito 
Marcelo Meireles, de São Romão, 
mas o município não estava na lis-
ta divulgada em 28 de dezembro 
pela entidade como apta a parti-

cipar da eleição. A Comissão Elei-
toral homologou as duas chapas.

Na quinta-feira, o juiz chamou 
as duas partes e definiu que a en-
tidade deveria apresentar até às 
10 horas de ontem, no seu site, a 
relação dos prefeitos que formam 
as duas chapas, além da lista de 
municípios que estavam adim-
plentes até o mês de novembro e 
podem compor essas chapas. Ele 
ainda definiu que poderão votar 
os municípios que até ontem às 
16 horas colocaram o pagamento 
em dia e para isso, basta apresen-
tarem o comprovante de quitação 
bancária. Ontem, a direção do 
Cisrun assegurou que Santa Cruz 
de Salinas estava apto a participar 
da eleição e isso ficará compro-
vado com a quitação bancária. 
Aliado a isso, explicou que sairia 
nova lista, no final da tarde, como 

mandou a Justiça.
A eleição do Cisrun será re-

alizada na segunda-feira, às 10 
horas, no auditório da Faculda-
de ibituruna de Saúde (FASi), 
somente com as presenças dos 
prefeitos associados que estejam 
aptos para votar. Na reunião com 
o juiz ficou definido que cada 
candidato poderá ser acompa-
nhado com um assessor jurídico. 
No final da tarde de quinta-feira, 
o Cisrun Macro Norte publicou a 
ata da Comissão Eleitoral, onde 
homologou as candidaturas de 
Marcelo Meireles, prefeito de São 
Romão e Norberto Marcelino, 
prefeito de Claro dos Poções. A 
eleição do Cisrun se transformou 
em uma guerra política, nos mol-
des do que ocorreu em 2019, com 
dois grupos políticos se digladian-
do e trocando acusações. 

O Consórcio intermunicipal 
para o Desenvolvimento Ambiental 
Sustentável do Norte de Minas (Co-
danorte) e a Prefeitura de Pirapora 
iniciaram conversações com o ob-
jetivo do Codanorte assumir a ope-
ração do Aterro Sanitário localiza-
do no município, que atualmente 
está sob responsabilidade do Ser-
viço Autônomo de Água e Esgoto 
(SAAE). O secretário-executivo do 
Codanorte, Enilson Francisco dos 
Santos reuniu em Pirapora com o 
diretor do SAAE Bruno Santos Gui-
marães e sua assessoria, quando o 
Codanorte apresentou a proposta 
para assumir a operação do aterro 
sanitário municipal.

O presidente do Codanorte, 
Eduardo Rabelo, prefeito de Fran-
cisco Dumont observa que essa 
co-gestão no Aterro Sanitário é 
uma iniciativa que merece total 
apoio, pois o consórcio se conso-
lidou na área ambiental e isso fica 
constatado quando o ministro do 
Meio Ambiente, Ricardo Salles, fez 
questão de participar do programa 
Lixo Zero, no Norte de Minas, em 
parceria com o Codanorte. “Cria-
mos um canal de articulação com 
o Ministério do Meio Ambiente e o 
Sistema Estadual de Meio Ambien-
te, que ajudará todo Norte de Mi-
nas”, explica o presidente. O aterro 
sanitário é fundamental na cadeia 

do gerenciamento dos resíduos 
públicos, portanto, se não houver 
a manutenção adequada à probabi-
lidade de virar um lixão é altíssima. 

Segundo o engenheiro ambien-
tal do Codanorte, Pedro Bicalho 
Maia, “a gestão do aterro sanitá-
rio pelo Codanorte irá permitir a 
finalização de mais seis lixões na 
região, em: Lassance, várzea da 
Palma, Buritizeiro, Jequitaí, ibiaí e 
Ponto Chique. isto significa dizer 
que serão mais 2.160 toneladas 
de resíduos por mês que passarão 
a ter destinação final adequada, 
evitando a contaminação do solo, 
da água e outros graves impactos 
ambientais”. (GA)

DivULGAçAO 

CLEiA viANA/ CÂMARA DOS DEPUtADOS 

GiRLENO ALENCAR 

DivULGAçãO 

Codanorte e Pirapora 
estudam parceria em 
gestão do aterro sanitário

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas liberou recursos 
da ordem de R$ 1 milhão pelo Mi-
nistério da Cidadania, através de 
emenda individual de sua autoria, 
para construção de um estádio de 
futebol de campo, com grama sin-
tética, no distrito de vila Nova de 
Minas, zona rural de Montes Cla-
ros. O projeto já está em execução. 
O parlamentar explica que o Muni-
cípio de Montes Claros realiza des-
de o ano de 1988, o Campeonato 
Rural de Futebol de Campo, con-
siderado uma das mais tradicionais 
competições esportivas do municí-
pio, a qual corresponde a uma das 
poucas oportunidades de prática 
esportiva e de entretenimento para 
os moradores da zona rural.

“A construção do estádio per-
mitirá a realização das finais do 

campeonato na própria zona rural, 
fazendo que toda a comunidade 
possa participar das competições, 
desde os jogos iniciais até as finais. 
O projeto já está pronto e será o 
maior complexo esportivo do inte-
rior do país”, afirma o parlamentar.

Nascido e criado no distrito de 
vila Nova de Minas, o deputado 
Marcelo Freitas tem trabalhado de 
forma a trazer benefícios para as 
comunidades rurais de Montes Cla-
ros e todo Norte e Minas. “Quem 
vive na roça, merece ser tratado 
como gente, de forma igualitária, 
com as mesmas estruturas daque-
les que vivem na cidade. Eu nasci 
e me criei na zona rural. Estudei 
a vida inteira em escolas públicas. 
Jamais me esquecerei das minhas 
origens. todos merecem ter um es-
paço digno para o esporte e lazer 

e a comunidade rural pode contar 
sempre com nosso trabalho em 
busca de mais dignidade e trata-
mento igualitário para todos”, re-
força Freitas.

A construção do estádio de fute-
bol visa socializar e integrar as co-
munidades rurais; contribuir para 
o processo físico, moral e social na 
zona rural; proporcionar o lazer na 
zona rural com a prática esportiva; 
além de identificar talentos esporti-
vos da zona rural de Montes Claros 
e região. “Nosso objetivo é propor-
cionar a prática esportiva através 
do futebol com a interação das co-
munidades rurais, descobrindo no-
vos talentos e ajudando a desviar 
os nossos jovens dos caminhos das 
drogas e da criminalidade”, pontua 
o parlamentar. (GISSELE NIZA – As-
sessora de imprensa)

Rubens Otoni: o segundo turno é desnecessário quando o líder se consolida como favorito
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Protesto do reitor provoca vacinação 
no Hospital Universitário

Botumirim registra primeira morte por 
Covid-19; região ultrapassa os 41 mil casos

Abruem mobiliza universidades para 
vacinação contra Covid-19

GIRLENO ALENCAR

A manifestação pública do rei-
tor da Universidade Estadual de 
Montes Claros, Antonio Avilmar de 
Souza, contra a forma que ocorreu 
a distribuição das vacinas contra a 
Covid-19 provocou um efeito posi-
tivo, pois o Hospital Universitário 
tinha recebido inicialmente 547 
doses e em seguida, foi ampliado 
para 1,2 mil doses na primeira eta-
pa da campanha, que é prioritária 
aos trabalhadores de saúde que es-
tão ativos nos diversos setores do 
Hospital da Unimontes no com-
bate à pandemia da Covid-19. O 
reitor aproveitou uma celebração 
de missa na sexta-feira passada, na 
igreja São Pedro Apóstolos para la-
mentar que pessoas sem estar na 
linha de frente foram vacinadas, 
enquanto os profissionais do HU e 
da Santa Casa ficaram de fora.

Na nota à imprensa, a assesso-
ria informou que o Hospital Uni-
versitário Clemente de Faria prio-

rizou uma ampla divulgação prévia 
para que o cronograma de vacina-
ção contra o novo coronavírus fos-
se cumprido dentro do previsto e 
que até quinta-feira, desde o início 
da campanha na unidade foram 
imunizados 945 servidores e cola-
boradores que atuam na linha de 
enfrentamento da Covid-19. isto 
representa 78,75% de cobertura 
do total de doses disponibilizadas 
ao HUCF. A campanha, em nível 
local, é de responsabilidade da 
Coordenação de imunização, da 
Secretaria Municipal de Saúde.

Sobre os servidores e colabora-
dores ativos em trabalho presen-
cial neste período de pandemia 
e que já estavam nominalmente 
relacionados para receber a vaci-
na no cronograma inicial de vaci-
nação do HUCF, cumprido entre 
segunda-feira (25) e quinta-feira 
(28), mas que, por algum motivo, 
não receberam a primeira dose, a 
imunização será mantida. O aten-
dimento foi estendido somente 

para os servidores/colaboradores 
nesta situação para a próxima 
segunda-feira (1º), a partir das 8 
horas, conforme alinhamento com 
a Secretaria Municipal de Saúde, 
responsável pelas aplicações in 
loco.

Para maior controle de fluxo 
de pessoas ao local de vacinação 
e, assim, evitar contratempos, o 
coordenador/gerente receberá 
por e-mail o horário para atendi-
mento de seu respectivo setor no 
HUCF, com a responsabilidade de 
repassar a informação em tempo 
real aos seus colaboradores. Re-
força que todos os esforços têm 
sido empreendidos para atender 
aos trabalhadores da saúde, mas 
esclarecemos que todas as ações 
dependem do alinhamento com as 
regras estabelecidas e orientadas 
pela Coordenação de imunização 
do Município para que a estratégia 
de atendimento seja implementa-
da de forma ágil, segura e a mais 
ampla possível. todos devem levar 

O município de Botumirim 
teve a primeira morte por causa 
do Covid, sendo assim um total 
de 76 municípios da região com 
esse registro. Botumirim foi o úl-
timo município da região a apre-
sentar caso confirmado da doença. 
Foi registrada mais uma morte 
em várzea da Palma. O Norte de 
Minas chegou a 41.011 casos de 
Covid, sendo 40.341 casos e 670 
mortes. São 290 novos casos, em 
Berizal (6), Bocaiuva (16), Brasília 
de Minas (9), Cristália (20), Espi-
nosa (23), Francisco Dumont (1), 
Gameleiras (2), itacambira (5), 
itacarambi (1), Jaíba (10), Janaúba 
(15), Juramento (2), Matias Car-
doso (2), Mato verde (3), Montes 
Claros (68), Ninheira (3), Patis (1), 
Pintópolis (2), Rio Pardo de Minas 
(6), São Francisco (5), São João da 
Ponte (5), São João das Missões 
(6), taiobeiras (5), várzea da Pal-
ma (21) e varzelândia (2).

As 670 mortes em 77 municípios 
do Norte de Minas foram em Aguas 
vermelhas (1) Bocaiuva (12), Bo-
tumirim (1), Brasília de Minas (5) 
Buenópolis (6), Buritizeiro (13), 
Capitão Enéas (6), Catuti (2) Cha-
pada Gaúcha (1), Claro dos Poções 
(3), Conego Marinho (1), Coração 

de Jesus (2), Cristália (1), Curral de 
Dentro (2), Divisa Alegre (4), Enge-
nheiro Navarro (1), Espinosa (16), 
Francisco Dumont (3), Francisco Sá 
(10), Fruta de Leite (2), Gameleiras 
(3), Glaucilândia (2), Guaracia-
ma (1), Grão Mogol (3), ibiaí (1), 
icaraí de Minas (1), indaiabira (1), 
itacambira (2) itacarambi (6), Jaíba 
(14), Janaúba (35), Januária (16), 
Japonvar (1), Jequitaí (4), Joaquim 
Felício (1), Josenópolis (3), Juve-
nília (3), Lassance (1), Lontra (5), 
Luislândia (1).

tem ainda em Mamonas (1), 
Manga (6), Matias Cardoso (4), 
Mato verde (4), Mirabela (5); Mira-
vânia (1) Montalvânia (13), Monte 
Azul (14), Montes Claros (249), 
Ninheira (1), Nova Porteirinha (2), 
Novorizonte (2), Padre Carvalho 
(3), Pai Pedro (1), Pedras de Maria 
da Cruz (2), Pintópolis (1) Pirapora 
(26), Porteirinha (19), Riachinho 
(2), Riacho dos Machados (1), Rio 
Pardo de Minas (3), Rubelita (1), 
Salinas (23), Santa Cruz de Salinas 
(2), Santa Fé de Minas (2),  Santo 
Antonio do Retiro (1), São Francis-
co (18), São João da Lagoa (1), São 
João da Ponte (13), São Joao das 
Missões (1), São Joao do Paraiso 
(8), São Romão (2), taiobeiras (13), 

Ubaí (1), Urucuia (3), várzea da 
Palma (16), varzelândia (7) e verde-
lândia (2).

Agora são 40.278 casos em 
Águas vermelhas (133), Berizal 
(40), Bocaiuva (746), Bonito de 
Minas (7), Botumirim (69), Brasília 
de Minas (453), Buenópolis (138), 
Buritizeiro (500), Campo Azul 
(52), Capitão Enéas (211), Catuti 
(59), Chapada Gaúcha (118), Claro 
dos Poções (152), Conego Marinho 
(62), Coração de Jesus (243), Cris-
tália (88), Curral de Dentro (228), 
Divisa Alegre (157), Engenheiro 
Navarro (35), Espinosa (533), 
Francisco Dumont (31), Francis-
co Sá (420), Fruta de Leite (38), 
Gameleiras (192), Glaucilândia 
(35), Grão Mogol (160), Guaracia-
ma (18), ibiaí (47), ibiracatu (67), 
icaraí de Minas (126), indaiabira 
(106), itacambira (20), itacarambi 
(281), Jaíba (722), Janaúba (2.374), 
Januária (585), Japonvar (105), Je-
quitaí (88), Joaquim Felício (71), 
Josenópolis (339), Juramento (40), 
Juvenília (160), Lagoa dos Patos 
(25), Lassance (87), Lontra (85) e 
Luislândia (77).

tem ainda Mamonas (39), 
Manga (420), Matias Cardoso 
(93), Mato verde (270), Mirabela 

A Associação Brasileira das 
Universidades Estaduais e Muni-
cipais (Abruem) solicitou o apoio 
das 21 instituições filiadas para a 
campanha de vacinação contra o 
novo coronavírus (Covid-19), ini-
ciada neste mês em todo o país. 
O pedido é para colocaram suas 

estruturas à disposição do Gover-
no Federal para reforçar a imuni-
zação, à medida que a campanha 
for ampliada para a população 
em geral, além dos grupos prio-
ritários da atual etapa. A Univer-
sidade Estadual de Montes Claros 
(Unimontes) aderiu e por isso, a 

reitora em exercício, ilva Ruas de 
Abreu, oficializou o encaminha-
mento de comunicado à Abruem, 
em que confirma a adesão ao 
“Plano Nacional de Operacio-
nalização da vacinação contra a 
Covid-19”, se somando às outras 
instituições de ensino superior.

Saúde

DivULGAçAO 

DivULGAçAO 

DivULGAçAO 

documento de identificação, CNS 
ou comprovante de residência e 

seguir rigorosamente as medidas 
sanitárias, como higienização das 

mãos, uso de máscaras e distancia-
mento social.

(184), Miravânia (10), Montal-
vânia (382), Monte Azul (678), 
Montes Claros (16.468), Monte-
zuma (96), Ninheira (130), Nova 
Porteirinha (107), Novorizonte 
(47), Olhos D’Água (25), Padre 
Carvalho (115), Pai Pedro (44), Pa-
tis (93), Pedras de Maria da Cruz 
(138), Pintópolis (25), Pirapora 

(2207), Ponto Chique (62), Por-
teirinha (852), Riachinho (175), 
Riacho dos Machados (113), Rio 
Pardo de Minas (357), Rubelita 
(47), Salinas (1.215), Santa Cruz 
de Salinas (20), Santa Fé de Minas 
(210), Santo Antonio do Retiro 
(84), São Francisco (564), São 
João da Lagoa (40), São João da 

Ponte (282), São João das Missões 
(123), São João do Pacuí (7), São 
João do Paraiso (705). São Romao 
(96), Serranópolis de Minas (56), 
taiobeiras (1.001), Ubaí (112), 
Urucuia (85), vargem Grande do 
Rio Pardo (62), várzea da Palma 
(1135), varzelândia (267) e verde-
lândia (105). (GA)

Conforme o alinhamento, a 
Abruem repassará ao Governo Fe-
deral as informações sobre infra-
estrutura, acessos, equipamentos 
e pessoal disponível das universi-
dades que possam dar o suporte 
à campanha de vacinação dentro 
do plano elaborado pelo Ministé-
rio da Saúde. “Em resposta à so-
licitação da diretoria da Abruem, 
entidade da qual fazemos parte, a 
Universidade Estadual de Montes 
Claros detalhou toda a estrutura 
da instituição que possa ser colo-
cada à disposição para ampliar a 
atuação dos profissionais do Sis-
tema Único de Saúde (SUS) na va-
cinação contra a Covid-19”, acres-
centou a professora ilva Ruas.

Segundo a reitora em exer-
cício, a Unimontes conta com o 
Hospital Universitário Clemente 
de Faria (HUCF), referência re-
gional no atendimento dos casos 
de Covid-19 para a Secretaria de 
Estado de Saúde e do Ministério 
da Saúde. A unidade dispõe de 
pronto-socorro, Centro de trata-
mento intensivo (Cti), diversas 
clínicas e salas de vacinação. No 
comunicado enviado à Abruem, a 
Universidade informa que, além 
do Hospital Universitário, conta 
com pessoal capacitado e outras 

VENDE-SE
vende-se 01 lote de 150 m² no 

Bairro Raul Lourenço sendo rua 
asfaltada de esquina, primeira rua 
do bairro. Ótimo preço e excelen-
te localização.

Telefone Contato:
(38)9 9986-8575.

estruturas físicas, como as instala-
ções do campus-sede, que podem 
ser usados na campanha de imu-
nização contra o Novo Coronaví-
rus, até mesmo pelo sistema de 
“drive-thru”.

Por sua vez, o presidente da 
Abruem, Rodrigo Zanin, reitor da 
Universidade do Estado do Mato 
Grosso (Unemat), enfatiza que 
uma das principais características 
das instituições estaduais e muni-
cipais está na grande capilaridade 

na possibilidade de inserção no 
interior dos estados, podendo 
contribuir em muito com o pla-
no nacional de vacinação contra 
a Covid-19. “Neste momento em 
que a ciência está fazendo a dife-
rença mais uma vez para a socie-
dade, nós também podemos aju-
dar por conta da presença forte 
também no interior das afiliadas 
à Abruem, sempre próximas da 
sociedade brasileira”, ressalta Za-
nin. (GA)
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Comerciantes discutem atuação 
dos camelôs na cidade

GIRLENO ALENCAR

A atuação dos camelôs e ven-
dedores ambulantes que atuam 
nas ruas de Montes Claros foi dis-
cutida em reunião na Câmara de 
Dirigentes Lojistas, com o foco de 
buscar a legalização desses pro-
fissionais. O presidente da CDL, 
Ernandes Ferreira, debateu as me-
lhorias em prol do comércio legal 
em Montes Claros. Entre as pautas, 
a importância da formalidade e os 
benefícios da regularização, visan-
do melhorias na mobilidade e de-
senvolvimento urbano, na qualida-
de de vida e segurança para saúde 

da população, desocupação de cal-
çadas e praças, além da necessida-
de de fomentar a economia local, 
garantindo o emprego e a renda 
de milhares de famílias. A partir 
disso, foi montado um grupo de 
apoio que irá desenvolver ações 
visando obter melhores resultados 
para toda população.

O vice-prefeito de Montes Cla-
ros Guilherme Guimarães, que 
responde pela Secretaria de Servi-
ços Urbanos e tem de fiscalizar o 
Código de Postura, participou da 
reunião. Na semana passada ele 
percorreu a área central da cidade 
e constatou o problema. Uma das 

metas é reativar o Camelôdromo 
da praça de Esportes, revitalizan-
do o espaço para receber maior 
quantidade de ambulantes. A SSU 
está levantando a quantidade de 
ambulantes na cidade e no dia 10, 
cada entidade apresentará as suas 
propostas. A CDL e as demais en-
tidades empresariais, como ACi e 
Sindicato do Comércio varejista 
iniciarão uma campanha de in-
centivo à formalização do setor e 
observaram que a rua Simeão Ri-
beiro, onde funciona o quarteirão 
fechado, está se transformando em 
camelódromo, pois os vendedores 
avançaram nas suas ações ali.

DivULGAçAO 

Aplicativo receberá demanda de Tapa 
Buracos em Montes Claros

Os moradores de Montes Cla-
ros contarão com um aplicativo 
para cobrar que os buracos se-
jam tapados nas ruas da cidade. 
O aplicativo está sendo criado e 
deve entrar em funcionamento em 
90 dias, nos moldes do que ocor-
re com a limpeza urbana e meio 
ambiente. A Empresa Municipal 
de Serviços, Obras e Urbanização 
(Esurb), intensificou as ações da 
Operação tapa Buracos, que rea-
liza reparos de vias tanto na área 
central quanto nos bairros, além 
dos distritos rurais. Para agilizar 
os trabalhos, ela implantou o Disk 
tapa Buracos.

Sobre o aplicativo “tapa Bura-
cos”, que deverá entrar em funcio-
namento nos próximos 90 dias, 

ele será disponibilizado para os 
sistemas Android e iOS, podendo 
ser baixado gratuitamente na APP 
Store e no Google Play. Por meio 
do aplicativo, o cidadão poderá 
enviar fotos dos buracos para a 
Esurb fazer a recuperação da via. 
Segundo o presidente da Esurb, 
Edilson de Moraes, devido às 
chuvas o serviço de recuperação 
asfáltica ficou um pouco preju-
dicado, mas já foi normalizado. 
“Nos últimos dias, depois do pe-
ríodo chuvoso, disponibilizamos 
seis equipes, que estão realizando 
a operação tapa buracos à base 
de concreto betuminoso usinado 
pré-misturado a frio (PMF), que 
torna o serviço mais eficiente e 
duradouro. Esse trabalho vem 

sendo realizado na cidade e nos 
distritos, sendo priorizadas as vias 
arteriais do transporte público co-
letivo”, disse Moraes.

“Após o Disk tapa Buracos, a 
participação da população aumen-
tou bastante e está sendo essen-
cial para os nossos trabalhos, pois 
nos informa os locais onde estão 
os buracos que deverão ser tapa-
dos. Além desse apoio da comuni-
dade, os vereadores também vêm 
nos ajudando muito, pois nos avi-
sam e enviam ofícios informando 
a via que deverá ser recuperada”, 
concluiu o presidente da Esurb. 
O telefone do Disk tapa Buracos 
é o 3212-6196 ou o 3212-1015. O 
e-mail é o: esurb.tapaburacos@
gmail.com. (GA)
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Governo realiza discussão sobre 
água para o Semiárido

GIRLENO ALENCAR

Os desafios de levar água de 
qualidade para as famílias do semi-
árido serão discutidos no dia 9 de 
fevereiro, em evento organizado 
pelo Ministério do Desenvolvimen-
to Regional (MDR) e a Financiadora 
de Estudos e Projetos (Finep). O 
seminário on-line visa captar e ava-
liar ações inovadoras que apoiem a 
iniciativa e pretende atrair especia-
listas dos setores público e privado, 
da sociedade civil e de universida-
des. O MDR já atua com ações de 
abastecimento de água na região, 
desde grandes obras hídricas, 
como o Projeto de integração do 

São Francisco, a ações como entre-
ga de água por meio da Operação 
Carro Pipa, perfuração de poços, 
implantação de sistemas de dessali-
nização e obras de saneamento bá-
sico, entre outros. Serão debatidas 
soluções inovadoras com foco no 
abastecimento de água.

Entre os palestrantes do webi-
nar “inovação Aberta e o Abasteci-
mento de Água no Semiárido” estão 
representantes do Sistema integra-
do de Saneamento Rural (Sisar), 
da Universidade Federal Rural do 
Semiárido (Ufersa) e de organiza-
ções, como o trata Brasil, que já 
elaboram ações de abastecimen-
to de água na região. O evento é 

uma iniciativa do Programa Águas 
Brasileiras, lançado pelo MDR em 
parceria com os ministérios da 
Ciência, tecnologia e inovação 
(MCti), da Agricultura, Pecuária 
e Abastecimento (Mapa), do Meio 
Ambiente (MMA) e com a Contro-
ladoria-Geral da União (CGU).

O objetivo do Águas Brasilei-
ras é identificar oportunidades de 
integração de ações, programas e 
pesquisas, voltados ao desenvolvi-
mento e à inovação, científicos e 
tecnológicos, que tenham a água 
como elemento essencial, visando 
garantir abastecimento em quan-
tidade e qualidade para a popula-
ção.

DivULGAçAO 

Governo garante pagamento do Garantia 
Safra até hoje

O Governo promete pagar até 
hoje (30), os R$ 850,00 do Garan-
tia Safra aos 21.987 agricultores 
familiares de 68 municípios do se-
miárido mineiro referente ao perí-

odo 2019/2020. A liberação do be-
nefício começou na segunda-feira 
e a data variou em razão do Nú-
mero de identificação Social (NiS) 
de cada agricultor. Ele obedece ao 

calendário de pagamento de ou-
tros benefícios sociais, como, por 
exemplo, o Bolsa-Família. “Podem 
receber os agricultores que se 
inscreveram em setembro ou ou-

tubro e pagaram o valor de R$ 
17. É necessário que o município 
também tenha aderido ao progra-
ma, assim como o Estado, uma vez 
que se trata de uma iniciativa do 
governo federal realizada em par-
ceria com os governos estaduais, 
municipais e com os agricultores 
familiares. Em Minas Gerais nós 
temos cem municípios inscritos. 
Por enquanto, os 68 que já com-
provaram as perdas receberam”, 
explica a coordenadora técnica 
estadual do Programa Garantia-
Safra, Eunice Ferreira dos Santos.

Em função da pandemia da Co-
vid-19, o Governo Federal vai con-
tinuar pagando de uma vez, o que 
normalmente é dividido em cinco 
frações de R$ 170. têm direito a 
receber o benefício os agricultores 
com renda mensal de até um salá-
rio mínimo e meio, que plantaram 

entre 0,6 a 5 hectares de produ-
tos como feijão, milho, arroz, 
mandioca e algodão, e tiverem 
perdas comprovadas por estiagem 
ou excesso de chuva. O prejuízo 
deve ser igual ou superior a 50% 
da produção. É necessário que o 
agricultor possua a Declaração de 
Aptidão ao Pronaf (DAP) ativa.

O Garantia-Safra é uma ação 
do Programa Nacional de Forta-
lecimento da Agricultura Familiar 
(Pronaf ). O objetivo é garantir a 
segurança alimentar de agriculto-
res familiares da Região Nordeste 
do país e de parte de Minas Ge-
rais, em municípios do Norte, do 
vale Jequitinhonha e em alguns 
do vale do Mucuri. A maior parte 
dos agricultores familiares do semi-
árido mineiro contemplado come-
mora o auxílio que ajuda a amorte-
cer os impactos da seca na região. 

O recurso é usado, principalmente, 
para repor gastos com as ativida-
des agrícolas e com a compra de 
alimentos para a família e para os 
animais de criação da propriedade.

Mais de 197 mil agricultores 
familiares, em 249 municípios de 
oito estados brasileiros, receberão 
o pagamento do Garantia-Safra 
referente à safra 2019/20. Neste 
mês, terão acesso ao pagamento, 
agricultores de Alagoas, Bahia, 
Ceará, Maranhão, Minas Gerais, 
Paraíba, Pernambuco e Piauí. O 
montante autorizado chegará a 
mais de R$ 168 milhões. União, 
estados e municípios, além do 
próprio agricultor, pagam uma 
quota-parte para que, no caso de 
perda de safra, o trabalhador seja 
reembolsado com um benefício 
anual e possa ter o risco social 
diminuído. (GA)
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PC conclui investigação de estupros 
ocorridos em Montes Claros

Caminhão carregado com trator tomba 
e deixa três feridos em Monte Azul 

PM encontra armas, recupera moto 
furtada e apreende veículos em operação 
no Alto Rio Pardo 

A Polícia Civil de Minas Gerais 
(PCMG), durante coletiva de im-
prensa realizada ontem (29/1), 
apresentou o resultado do trabalho 
investigativo que apurou autoria 
de sete crimes de estupros, sendo 
cinco consumados e dois tentados, 
praticados em Montes Claros. Um 
policial penal, de 32 anos, foi indi-
ciado e preso preventivamente.

A investigação começou em 
2017, quando uma vítima teria sido 
abordada no meio da rua por um 
homem portando uma arma de 
fogo. Ele obrigou a mulher a en-
trar no carro dele, levando-a para 
um local ermo, onde foi estuprada. 
No decorrer das apurações, outras 
cinco mulheres procuraram a Dele-
gacia Especializada de Atendimento 
à Mulher (Deam) e relataram fatos 
idênticos.

De acordo com a delegada Kari-
ne Maia, o suspeito tinha algumas 
particularidades: usava sempre um 
carro preto, portava arma de fogo, 
tom de voz baixo e, mesmo anun-
ciando que era um roubo, nunca 
levava objetos das vítimas. Além dis-
so, todas elas o descreviam de igual 

forma, ou seja, mesma característica 
física.

“Nos crimes sob investigação, o 
modus operandi do suspeito é sem-
pre o mesmo – ele aborda a vítima 
em local ermo, rende a mulher e 
comete o estupro. Alguns crimes 
foram cometidos à noite. Em dois 
deles, ele abordou as mulheres às 
sete e meia da manhã, quando dei-
xava o trabalho”, explica.

Alguns fatos narrados pelas víti-
mas apontavam que o suspeito po-
deria trabalhar em uma instituição 
da Segurança Pública. “Ele portava 
arma e coldre, além disso, nas ame-
aças, ele sempre dizia que tinha 
acesso ao registro de ocorrência. 
Se a vítima o denunciasse, saberia 
o teor, nome, endereço, por isso, 
voltaria e a mataria”, comenta a de-
legada.

Prisão do investigado
Em 23 de dezembro de 2020, 

um homem, de 32 anos, policial 
penal, foi preso suspeito de tentar 
estuprar uma mulher. A vítima, ao 
ser abordada por um homem arma-
do num carro preto, gritou e pediu 

socorro, e foi amparada por tercei-
ros. Na fuga, ele efetuou um dispa-
ro que atingiu um homem, e, ainda, 
deixou o carro que usava para trás. 
Quando retornou para buscar o ve-
ículo, foi preso.

As circunstâncias da prisão e a 
compatibilidade com os casos in-
vestigados resultaram na convicção 
de que o homem seria o estuprador 
em série investigado na Deam. As 
ocorrências eram similares – carro 
preto, arma, abordava as vítimas 
e as colocava dentro do veículo, 
características físicas; tudo isso in-
dicava o funcionário público como 
principal suspeito.

Levantamentos
As vítimas, à época dos fatos, ti-

nham entre 17 e 33 anos. Segundo 
a delegada, ele escolhia mulheres 
jovens e bonitas para cometer os cri-
mes. Karine Maia ainda acredita que 
outras mulheres poderão procurar 
a Delegacia da Mulher após a divul-
gação dos fatos e faz um apelo para 
que todas as vítimas do suspeito 
busquem a Deam para providências. 
“Não tenham medo de denunciar. 

D
ivULGAçãO
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Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, GABRIEL MATHEUS GONÇALVES PEREIRA, CPF/CNPJ nº 01898348626, que está(ão) em
lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a)
fiduciário(a) TERRA NOVA RODOBENS INCORPORADORA IMOB MONTES CLAROS I - SPE LTDA, ou ao endereço do
Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-
215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação deste edital,
que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 19.127,16, em 29/12/2020, sujeito à atualização monetária,
juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-se também os encargos que vencerem
no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº I24501B3.5811.0025 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s)
registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 55258, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na
hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado ao Cartório Montes Claros
- 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser
por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a seu
cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o direito de consolidação da
propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário TERRA NOVA RODOBENS INCORPORADORA IMOB MONTES
CLAROS I - SPE LTDA, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a)
devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 30 de Dezembro de 2020
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Algumas têm vergonha ou medo, 
mas só assim ele irá responder pelos 
crimes cometidos”, encoraja.

Na quinta-feira (28/1), o suspei-
to foi reconhecido por cinco vítimas 
de estupros. Durante suas declara-
ções, ele negou os fatos, entretanto 
apresentou muitas contradições. O 
suspeito encontra-se preso preven-
tivamente e irá responder por cinco 

crimes de estupros consumados e 
dois na forma tentada, além de uma 
tentativa de homicídio.

A Secretaria de Estado de Justi-
ça e Segurança Pública (Sejusp) e 
o Departamento Penitenciário de 
Minas Gerais (Depen-MG) tomaram 
conhecimento do fato ocorrido em 
Montes Claros, no Norte do estado, 
na madrugada desta quarta-feira 

(23/12), envolvendo um policial 
penal.

O profissional estava fora do 
ambiente de trabalho e as investi-
gações seguem a cargo da Polícia 
Civil. A partir dos desdobramentos 
dos trabalhos investigativos, provi-
dências de apuração disciplinar e 
administrativa também serão toma-
das.

três pessoas ficaram feridas on-
tem (29), após um caminhão car-
regado com um trator tombar na 
MGC-122, em Monte Azul. O mo-
torista disse ao Corpo de Bombei-
ros que seguia sentido a Espinosa, 
quando perdeu o controle da di-
reção após o caminhão apresentar 
uma folga no volante, puxando para 
a contramão. Ele tentou retornar 
para sua mão, sem sucesso.

Segundo o Corpo de Bombeiros, 
três homens viajavam no caminhão, 

o condutor foi retirado pelo Samu 
e os demais ficaram presos às ferra-
gens, sendo que essas duas vítimas 
foram retiradas com a ajuda de uma 
retroescavadeira. Ambas estavam 
conscientes e a apresentavam es-
coriação generalizadas, uma tinha 
suspeita de fratura no braço.

A Polícia Militar também acom-
panhou a ocorrência, mas não hou-
ve necessidade de interdição da via, 
já que o caminhão tombou fora da 
pista.

A Polícia Militar encontrou ar-
mas, apreendeu pinos de cocaína, 
recolheu veículos e recuperou 
uma moto furtada durante uma 
operação realizada na região do 
Alto Rio Pardo.

Segundo as informações divul-
gadas pela PM, as 16 frações que 
integram a 2ª Cia independente, 
com sede em taiobeiras, fizeram 
várias abordagens de pessoas e 
veículos.

Durante a ação, que teve como 
objetivo o combate à criminalida-
de, uma das equipes suspeitou 
de um motociclista que trafegava 
pelo distrito de Maristela de Mi-
nas, no município de Curral de 
Dentro, em uma moto sem placa. 
Ao perceber que iria ser aborda-
do, o homem fugiu em alta velo-
cidade, mas abandonou o veículo 
e se embrenhou em um matagal.

Os policiais verificaram que a 
moto estava com o chassi parcial-
mente raspado. Pela numeração 
do motor, constataram que se tra-
tava de um veículo com queixa de 
furto. O guincho foi chamado e a 
motocicleta foi removida ao pátio.

A delegada Karine Maia detalhou a atuação dos estupros cometidos pelo detido

CORPO DE BOMBEiROS/ DivULGAçãO 

Ainda durante a fiscalização, 
os militares encontraram veículos 
que estavam com diversas irregu-
laridades, como documentação 
atrasada, e que também foram 
apreendidos.

De acordo com a PM, um ho-

mem foi detido porque estava 
transitando na garupa de uma 
moto conduzida por um adoles-
cente de 16 anos. Ao ser questio-
nado, afirmou que estaria ensinan-
do o menor a pilotar. Ele assinou 
um termo Circunstanciado de 

Ocorrência, se comprometendo 
a comparecer em uma audiência 
com juiz, e foi liberado.

A PM informou ainda que as 
armas apreendidas eram utilizadas 
para a caça predatória. Os donos 
delas não foram localizados.

POLÍCiA MiLitAR/ DivULGAçãO 
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Adenor apoia Sam metais para polo 
minerário no Norte de Minas

Amams e Santa Fé de Minas discutem 
pavimentação de novo trecho da BR-251

Municípios receberão, na segunda-feira, 
vacinas da Coronavac e da Astrazeneca/Oxford

DivULGAçãO

DivULGAçãO/ CODEvASF

GIRLENO ALENCAR

A Agência de Desenvolvimento 
do Norte de Minas (Adenor) reafir-
mou o apoio com o projeto Bloco 
8 para extração e beneficiamento 
de minério de ferro na região, 
conforme decisão tomada duran-
te reunião por videoconferência 
realizada no dia 27, mas divulgada 
somente ontem. O projeto é de 
responsabilidade da Sul Americana 
Metais (SAM Metais) e prevê in-
vestimentos da ordem de US$ 2,1 
bilhões entre implantação e ope-
ração, com a geração 6.200 novos 
postos de trabalho direto durante 
o pico da fase de implantação e 
mais 1.100 empregos durante a 
sua operação, com produção anu-
al de 27,5 milhões de toneladas de 
concentrado minério de ferro. 

Segundo o presidente da 
Adenor, Alexandre Pires Ramos, 
a entidade considera o Bloco 8 
um dos principais projetos para 
o desenvolvimento do Norte de 
Minas, não só pelo volume de in-
vestimentos, mas pelo apoio que 
dará às áreas de educação, saúde, 

de recursos hídricos e de energias 
renováveis. “Entendemos o grande 
potencial desse projeto sob dife-
rentes aspectos de transformação 
econômica e social para região 
onde será instalado”, ressalta. 

Ramos menciona a disponibili-
zação de água para usos múltiplos 
e o uso de novas tecnologias para 
garantir a operação sustentável do 
empreendimento como fatores 
que respaldam e justificam a deci-
são de manifestação de apoio à im-
plantação do projeto, atualmente 
em fase de licenciamento.

“Estamos trabalhando para a 
abertura de um Centro de tec-
nologia em Energias Renováveis 
em parceria com a Universidade 
do Porto e uma empresa como a 
SAM que utilizará 100% de energia 
renovável em cinco anos certa-
mente trará grande contribuição 
para o setor”, afirma. “A reunião 
foi bastante significativa e mostra 
o comprometimento das lideranças 
que compõem a Adenor e a capaci-
tam como instrumento catalizador 
do desenvolvimento do norte de 
Minas”, avalia a Diretora de Relacio-

namento e Meio Ambiente da SAM, 
Gizelle Andrade. 

também participou da reunião, 
o secretário de Desenvolvimento 
Econômico e turismo de Montes 
Claros, Edilson torquato. “A reu-
nião foi muito positiva, já que rei-
terou o que já sabemos: o Norte 
de Minas precisa e quer o Projeto 
Bloco 8 e vamos nos unir para via-
bilizar o bem de Montes Claros e de 
toda a região”, disse torquato. 

O presidente da Adenor, lem-
brou que a “agência completou 11 
anos de existência, sempre traba-
lhando pelo desenvolvimento inte-
grado do Norte de Minas”. A região 
tem população de cerca de 2 mi-
lhões de habitantes, 89 municípios, 
divididos em sete microrregiões: 
Bocaiúva, Grão Mogol, Janaúba, 
Januária, Montes Claros, Pirapora e 
Salinas. O caráter regional da Agên-
cia é fundamental para o sucesso de 
sua missão, que é contribuir para a 
aceleração do desenvolvimento 
econômico sustentável do Norte de 
Minas. Daí ser fundamental a parti-
cipação dos diversos representan-
tes, como na reunião dessa quarta.

O prefeito de Santa Fé de Mi-
nas, Glebson José Leite Junior, 
o “Junior Leite” e o vice-prefeito 
Cláudio Júnior Fiuza Bento se 
reuniram na manhã de ontem 
(29), com o presidente da Asso-
ciação dos Municípios da Área 
Mineira da Sudene (Amams), José 
Nilson Bispo de Sá e o secretário
-executivo Ronaldo Dias, quando 
veio conhecer a entidade e saber 

quais os serviços prestados aos 
municípios. Santa Fé de Minas 
está retornando a Amams e na 
reunião, pediu que a entidade 
abraçasse a campanha para as-
faltar novo trecho da BR-251, de 
Unaí a Coração de Jesus, passan-
do dentro do município de Santa 
Fé de Minas. O vice-prefeito Clau-
dio Junior Fiuza Bento explicou 
que a BR-251 começa em Cuiabá, 

no Mato Grosso e termina em 
ilhéus, na Bahia. Apenas o trecho 
de Montes Claros a BR-116 está 
asfaltado.

Na reunião na Amams, o pre-
sidente José Nilson Bispo de Sá 
mostrou ao prefeito Junior Leite 
que a entidade tem uma equipe 
técnica para atender todas as de-
mandas geradas pelo município. 
Ainda ontem mesmo a Amams 

ajudou a Prefeitura de Santa Fé 
de Minas a diagnosticar quais são 
as suas demandas que a deixaram 
com o cadastro negativo no Estado 
e União. O secretário-executivo Ro-
naldo Dias anunciou que Santa Fé 
de Minas pode receber o Posto de 
Atendimento da Receita Federal, 
para beneficiar os moradores da 
localidade e que em pouco tempo, 
o Posto de Atendimento do iNSS. 

A comitiva de Santa Fé de Minas 
ainda contou com a presença do 
chefe de gabinete, Alex Ribeiro da 
Silva. todos coordenadores dos De-
partamentos técnicos da Amams 
expuseram as ações que foram re-
alizadas.

JAPONVAR – Também na ma-
nhã de ontem a gerente de Con-
vênios da Prefeitura de Japon-

var, Lylian Madureira esteve na 
Amams, quando se reuniu com 
o coordenador do Departamento 
de Convênios, José Antonio Bar-
bosa e recebeu orientações sobre 
os novos procedimentos exigidos 
pelo Estado e União. O presiden-
te José Nilson Bispo de Sá explica 
que a Amams cumpre o seu papel 
de ajudar as Prefeituras, com o 
suporte técnico. (GA)

Os 86 municípios que integram a 
região ampliada de saúde do Norte 
de Minas e que estão jurisdicionados 
à Superintendência Regional de Saú-
de de Montes Claros e às Gerências 
Regionais de Saúde de Januária e Pira-
pora começam a receber na próxima 
segunda-feira (1º/2), 23.620 doses de 
vacinas contra a Covid-19, doença 
causada pelo novo coronavírus. As 
secretarias municipais de saúde vão 
receber a segunda dose da vacina 
Coronavac para aplicação nos idosos, 
indígenas e trabalhadores da saúde 
que já foram imunizados nas duas 
últimas semanas. também, a partir 
de segunda-feira será entregue nova 
remessa de 11.120 doses da vacina 
Coronavac e 12.500 doses da vacina 
Covishield, desenvolvida pelo labora-

tório farmacêutico AstraZeneca e pela 
Universidade de Oxford.

A remessa enviada ao Norte de 
Minas é parte de 2 milhões de doses 
fabricadas no instituto Serum, na Ín-
dia, e que foram importadas pela Fun-
dação Oswaldo Cruz (Fiocruz). Com 
o novo quantitativo de vacinas entre-
gues à região pela Secretaria de Esta-
do da Saúde (SES-MG) a previsão é de 
que sejam vacinadas 17.244 pessoas. 
A superintendente regional de saúde 
de Montes Claros, Dhyeime thauan-
ne Pereira Marques explica que a en-
trega das vacinas para os municípios 
seguirá cronograma planejado com o 
comando da Polícia Militar no Norte 
de Minas, visando garantir que os 
imunizantes cheguem às secretarias 
municipais de saúde sem ocorrência 

de nenhum desvio. Os veículos das 
prefeituras serão escoltados pela Po-
lícia Militar.

Segunda-feira, a partir das 9 ho-
ras, a Superintendência Regional de 
Saúde entregará as vacinas para 23 
municípios localizados mais distantes 
de Montes Claros: Berizal; indaiabi-
ra; São João do Paraíso; taiobeiras; 
Montezuma; Ninheira; Rio Pardo de 
Minas; Santo Antônio do Retiro; var-
gem Grande do Rio Pardo; Curral de 
Dentro; Fruta de Leite; Novorizonte; 
Padre Carvalho; Rubelita; Salinas; 
Santa Cruz de Salinas; Botumirim; 
Capitão Enéas; Cristália; Francisco Sá; 
Grão Mogol e Josenópolis. Pelo fato 
de ter maior quantidade de pesso-
as a ser imunizadas, o município de 
Montes Claros também vai receber na 

segunda-feira a sua quota de vacinas. 
A divisão do quantitativo por muni-
cípio segue critérios definidos pelo 
Ministério da Saúde, tendo como 
base o número de habitantes de cada 
localidade.

Já os demais 31 municípios que 
integram a área de atuação da Supe-
rintendência Regional de Saúde de 
Montes Claros vão receber a segunda 
remessa de vacinas na quarta-feira (3), 
também a partir das 9 horas. A coor-
denadora de vigilância em Saúde da 
SRS de Montes Claros, Agna Soares 
da Silva Menezes ressalta que mes-
mo com a chegada de nova remessa 
de vacinas contra a Covid-19, os mu-
nicípios deverão continuar dando 
prioridade à vacinação de idosos 
que moram em asilos ou instituições 

de longa permanência; indígenas; 
trabalhadores da saúde que atuam 
na linha de frente da Covid-19 e pes-
soas com deficiência, maiores de 18 
anos, que também residem em insti-
tuições de longa permanência.

No caso da vacina da AstraZene-
ca/Universidade de Oxford a previ-
são é de que, entre os 54 municípios 
que integram a área de atuação da 
Superintendência Regional de Saú-
de de Montes Claros sejam vacinadas 
8.775 trabalhadores da saúde. Os 
municípios que terão maior quanti-
dade de pessoas a serem imunizadas 
são: Montes Claros (4.251); Janaúba 
(687); Bocaiuva (369); Salinas (312) 
e taiobeiras (259). Em 25 municí-
pios que integram a Gerência Regio-
nal de Saúde de Januária a previsão é 

de que sejam vacinadas 1.992 traba-
lhadores com a vacina da AstraZene-
ca/Universidade de Oxford. Januária 
terá 341 pessoas imunizadas segui-
do de Brasília de Minas (265); São 
Francisco (231) e São João da Ponte 
(108). Por outro lado, em sete muni-
cípios que pertencem à GRS de Pira-
pora foram repassadas vacinas para 
imunização de 951 trabalhadores 
da saúde. As localidades com maior 
quantidade de pessoas a serem vaci-
nadas são: Pirapora (442); várzea da 
Palma (199) e Buritizeiro (169). Já 
com a nova remessa de 11.120 doses 
da vacina Coronavac a previsão é de 
que mais de 5,5 mil pessoas sejam 
alcançadas no Norte de Minas com o 
recebimento das duas doses do imu-
nizante. (GA)
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Duda Reis desabafa sobre críticas 
ao corpo, cobrança por plástica e 
avalia nova fase

Caio Castro negocia com a Record e 
quer R$ 1 milhão para apresentar ‘A 
Fazenda 13’

Duda Reis desabafa sobre críticas ao corpo, cobrança por plástica, amor-próprio e nova fase 
da vida pessoal. Confira o papo da atriz com o Purepeople!

Duda Reis abre o jogo sobre empoderamento, aceitação do corpo e rotina de beleza. A atriz conversou com o Purepe-
ople sobre o nova fase da vida após isolamento social e fim conturbado do relacionamento com Nego do Borel.

“Me sinto em um ótimo momento e continuo aprendendo sobre a importância do amor-próprio. Quero que as mu-
lheres vejam sempre o seu potencial e que todas sintam o quão importantes são. Nós merecemos muito e precisamos 
sempre nos lembrar disso”, dispara. Nesta sexta-feira (29), a artista ainda participará de uma live com a cantora mexicana 
Dulce María sobre beleza no instagram da marca OlharFlash. Confira!

DUDA REiS DESABAFA SOBRE CRÍtiCAS AO CORPO: ‘SOMOS COBRADAS’
Duda Reis lamenta sobre a pressão estética para ter um corpo “padrão”. “A estética sempre é valorizada, mas todos nós 

sabemos que não deveria ser assim. O que temos de mais importante está no nosso interior”, conta a artista, valorizando 
a amizade e sororidade entre as mulheres.

Na sequência, a cantora ainda afirma ser refém dos julgamentos. “Não sei porque jogam sobre nós tantos padrões. 
Acredito que toda mulher tem o direito de fazer tudo o que for possível para que se sinta bem. Mas não aceito a forma 
como somos cobradas por isso”, lamenta.

DUDA REiS COMENtA SOBRE iNSEGURANçA COM O CORPO E PLÁStiCAS
Mesmo sofrendo a pressão, Duda Reis revela não ter aderido a plásticas e, atualmente, está feliz com a imagem no 

espelho. “Eu já me senti insegura com o meu corpo, mas nunca tive coragem de fazer nada para modificá-lo, por isso não 
o fiz. Acredito que se for para fazer algo, que isso seja feito com toda a convicção, evitando arrependimentos. Hoje eu não 
sinto que isso seja um problema. Estou bem, estou satisfeita”, aponta.

DUDA REiS AFAStA MUDANçA NO CORPO: ‘NãO SENti O iMPACtO’
Duda Reis adora compartilhar a rotina fitness nas redes sociais e confessa não ter notado mudança no corpo nos últi-

mos meses. “Sempre tive bons hábitos relacionados à minha saúde. Gosto de praticar esportes e outros exercícios, além 
de me alimentar bem. Mesmo em quarentena, sabia da importância disso, por esse motivo não senti tanto o impacto”, 
dispara.

DUDA REiS REvELA DEtALHES DA ROtiNA DE SKiNCARE. SAiBA!
Duda Reis ainda deu detalhes sobre a rotina de skincare. “tenho uma rotina de cuidados com limpeza da pele e 

hidratação. Algo que não pode faltar de maneira alguma é o protetor solar, sem ele eu não saio de casa. À noite, faço uma 
rotina semelhante a do dia. A diferença é que eu acrescento o cosmético o fLash sérum nos meus cílios”, avisa.

Segundo informações do colunista Leo Dias, do ‘Metrópoles, Caio Castro já está em 
negociação com a TV Record após demissão de Marcos Mion, seu amigo. O ator teria pedido 

para comandar ‘A Fazenda 13’ o valor de R$ 1 milhão. Saiba mais!

A saída de Marcos Mion da Record fez com que a emissora fosse em busca de um novo substituto para coman-
dar “A Fazenda”. Para a próxima temporada do reality show, a casa já tem um forte nome: Caio Castro.

Segundo informações do colunista Leo Dias, do “Metrópoles”, na manhã desta sexta-feira (29), o galã de 32 
anos recém-completados já está em meio a negociação e teve nome bem recebido com o mercado publicitário. O 
valor pedido por Caio Castro para substituir Marcos Mion na atração foi de R$ 1 milhão.

PÚBLiCO QUER MARCOS MiON NA GLOBO APÓS DEixAR RECORD
Ao ter o fim do contrato de Marcos Mion confirmada pelo próprio artista, os internautas começaram a pedir 

pelo apresentador na tv Globo, sendo sucessor de Fausto Silva.

“Gostaria de deixar aqui registrada a minha gratidão à Globo, onde aprendi muito e com a qual tive a honra de 
viver nos últimos 32 anos uma parceria de respeito e sucesso. Repito aqui o que sempre disse no ar: a Globo é uma 
empresa quase perfeita!”, declarou Fausto Silva. O programa “Domingão” vai sair do ar em dezembro de 2021.

RESUMO DE Novelas
tamara pede desculpas a 
Apolo por ter hostilizado 
tancinha. Shirlei aconse-
lha tancinha. Bruna se 
desespera ao saber que 
Camila está viva. O mé-

dico avisa a Aparício que Camila sofreu traumatismo 
craniano. Henrique diz a Carmela que ela jamais será 
modelo. Carmela descobre que Henrique e Penélope 
estão juntos. tamara decide não tomar seus remédios 
para participar da Fórmula Rally. Carol diz a Nicolas 
que abandonará a escola. Fedora interrompe a inaugu-
ração da cantina de tancinha.

Zeca apresenta Carla a 
Nazaré. Caio desconfia 
quando Aurora conta que 
Bibi sabe de seu namoro 
com Jeiza. Bibi afirma a 
Kikito e Sabiá que vigiará 

Carine. Eugênio despede Mira, que se muda para a casa 
de irene. irene afirma a Mira que afastará Garcia e Elvira 
de seu caminho. Ritinha insinua a Zeca que Ruyzinho po-
deria ser seu filho. Dita se surpreende ao saber que Bibi 
já foi noiva de Caio. Joyce não aceita ouvir Silvana falar 
sobre ivana. Ruy defende ivana, que se emociona com 
o irmão.

veridiana percebe o in-
teresse de taís por Can-
dinho. Natália afirma 
a Juliano que Doralice 
quer competir com ela. 
Guiomar interrompe a 

festa que Dionísio promove em sua casa para apre-
sentar Candinho como filho e herdeiro legítimo do 
empresário.

Cris fica decepcionada 
com seu ídolo e diz para 
as demais chiquititas que 
ele esnobou a presidente 
do fã-clube. Shirley con-
segue ajustar o vestido 

de Maria Cecília às pressas. A avó de Maria Cecília diz 
que ela precisa fazer jejum até o casamento. Miguel 
espia as chiquititas. Bia aparece com o colar (com o 
pingente que ganhou de sua mãe quando nasceu) de 
Mili. A chiquitita fica brava, pede que Bia devolva a joia 
e diz que não quer que ninguém mexa no colar. Miguel 
se emociona e acha que Bia é sua filha com Gabriela, 
pois se recorda do pingente.  
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Montes Claros não adere 
ao protesto do Banco do 
Brasil

Ponte passa por duplicação 
para oferecer mais segurança a 
condutores e pedestres

Prefeitura destina auxílio a 
famílias que recebem crianças ou 
adolescentes em situação de risco

GIRLENO ALENCAR 

Os funcionários do Banco do 
Brasil em Montes Claros não aderi-

ram à paralisação realizada ontem 
(29), em todo país contra os cor-
tes programados na instituição. O 
Sindicato dos Bancários de Montes 

Claros informou que convocou as-
sembleia para discutir o assunto, 
mas não alcançou o quórum ne-
cessário e “em virtude do baixo 

Durante muito tempo a ponte 
sobre o rio vieira, localizada no 
cruzamento das avenidas João 
xxiii e Deputado Esteves Rodri-
gues, foi uma construção ultrapas-
sada, cada vez mais desconectada 
de uma Montes Claros que não 
para de crescer e se desenvolver. 
O fluxo de carros, sempre mais in-
tenso, encontrava na velha ponte 
um gargalo, que tornava o trânsito 
lento, principalmente nas horas 
de pico. Além disso, as passarelas 
para pedestres, nos dois lados da 
ponte, estavam muito desgastadas 
pelo tempo, significando até mes-
mo risco de morte para aqueles 
que insistiam em utilizá-las. Po-
rém, tudo isso está ficando para 
trás: depois de concluir as duas 
novas pontes que irão integrar o 

Complexo viário João xxiii (uma 
nas proximidades do Mercado 
Central Christo Raeff, e a outra em 
frente ao restaurante Companhia 
do Churrasco), a empreiteira res-
ponsável pela obra voltou seus es-
forços para refazer completamente 
a antiga ponte.

A ponte está sendo duplicada, 
passando dos antigos 8 metros de 
largura para quase 16. Além disso, 
ela está recebendo duas largas pas-
sarelas dos dois lados, cada uma 
com 2,5 metros de largura. Já fo-
ram batidas as estacas da ponte, 
e atualmente está sendo realizada 
a concretagem dos blocos, dando 
estrutura à via.

As obras do Complexo viário 
João xxlll irão agilizar considera-
velmente a mobilidade urbana em 

A Prefeitura de Montes Claros, 
através da Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Social, contribui 
financeiramente para que “famílias 
acolhedoras” recebam, em suas ca-
sas, crianças, adolescentes ou gru-
pos de irmãos em situação de risco 
pessoal e social. O valor do auxílio 
financeiro é de meio salário míni-
mo por mês.

A Família Acolhedora é um 
serviço de alta complexidade da 
Secretaria Municipal de Desenvol-
vimento Social, que tem o objetivo 
de cadastrar e capacitar famílias da 
comunidade para receber em suas 
casas, por um período determina-
do, crianças e adolescentes que, 
por algum motivo, necessitam sair 
de seus lares.

As famílias acolhedoras não se 
comprometem a assumir a criança 
como filhos. São, na verdade, par-
ceiras do sistema de atendimento e 
auxiliam na preparação para o re-
torno à família biológica ou para a 
adoção. O período de acolhimento 
é de um ano e meio, podendo ser 
prorrogado, e durante esse tempo 
a família recebe uma ajuda de cus-
to. Cada família abriga uma crian-

ça ou adolescente por vez, exceto 
quando se trata de irmãos.

O Serviço Família Acolhedora 
em Montes Claros acompanha, 
atualmente, 22 crianças e adoles-
centes, e tem, no momento, 16 
famílias cadastradas, além de 19 
famílias registradas como Guarda 
Subsidiária. De acordo com a co-
ordenadora do programa Família 
Acolhedora em Montes Claros, Ro-
sângela Amaral, a família de acolhi-
mento representa a possibilidade 
de continuidade da convivência 
familiar em um ambiente sadio 
para a criança ou adolescente. 
“O bem estar é muito maior para 
uma criança ou adolescente que 
esteja numa família, e é justamen-
te o objetivo desse programa, que 
prevê o acolhimento por tempo 
determinado e se apresenta como 
uma opção melhor que o encami-
nhamento para os abrigos”, diz a 
coordenadora.

“A família de apoio assume o 
papel de parceira no atendimento 
e na preparação para o retorno à 
família biológica ou substituta, e 
o apoio financeiro da Prefeitura é 
fundamental para que essas crian-

ças encaminhadas para uma famí-
lia acolhedora tenham um abrigo 
temporário, enquanto a situação 
que motivou o afastamento seja 
solucionada”, explica o secretário 
municipal de Desenvolvimento So-
cial, Aurindo Ribeiro.

“Sou mãe acolhedora, sinto 
muito orgulho de participar desse 
belo projeto!”, afirma Suedes Sou-
za Silva, cozinheira que faz parte 
do programa.

Como se cadastrar no serviço 
de Família Acolhedora?

A família interessada deve re-
alizar a inscrição na Secretaria de 
Desenvolvimento Social, situada 
na avenida Dulce Sarmento, 2076, 
sala 21. São quatro etapas para a 
participação no programa: cadas-
tramento, avaliação documental, 
seleção e capacitação.

A inscrição é feita inicialmente 
por meio de ficha de cadastro do 
Programa, junto à equipe técnica 
do mesmo, apresentando os se-
guintes documentos:

- Cópias de RG, CPF, carteira de 

trabalho e título de eleitor de to-
dos os membros da família;

- Cópias de certidão de nasci-
mento, casamento ou união está-
vel;

- Comprovante de que a famí-
lia reside no município há pelo 
menos 3 anos, e comprovante de 
residência atual;

- Certidão negativa de antece-
dentes cíveis e criminais de todos 
os membros da família;

- Atestado ou declaração médi-
ca de sanidade física e mental;

- Declaração de não possuir in-
teresse em adoção, disponibilizada 
pela equipe técnica;

- Comprovação de rendimentos 
do grupo familiar.

Além da documentação básica, 
a equipe técnica é autorizada a 
solicitar, caso entenda necessário, 
documentos complementares. 
Para efetivar o acolhimento da 
criança ou adolescente, é preciso 
ter a anuência de todo o núcleo 
familiar.

Famílias que quiserem se ca-
dastrar no programa podem ligar 
para o número 2211-3410. (Ascom 
PMC)

Contato:
(38) 9 9130 8376
fomentamoc@gmail.com

Vera Lôpo

Fomenta MOC
E esta é a vitória que vence o mundo , a nossa fé

Empreendimentos e Fomentos em 
tempos de crise: Como começar um 

negócio com pouco dinheiro?

Desde o início da pandemia do Covid-19 o Sebrae (Serviço de Apoio às 
Micro e Pequenas Empresas) tem constatado que o interesse dos brasileiros 
em começar novos negócios aumentou, e que em grande parte, esses novos 
empreendedores têm por motivação a necessidade. Por isso, é imprescin-
dível empreender de maneira assertiva, com bastante criatividade e pouco 
investimento.

Pensando nisso, com base nas pesquisas do Sebrae, separamos alguns  
pontos  principais para começar um negócio rentável com pouco investi-
mento e com uma estrutura enxuta, que você pode trabalhar sozinho.

• Defina o ramo do negócio
Para definir o ramo do negócio é indispensável se fazer duas pergun-

tas: Quais são suas principais habilidades? e qual o “problema” atual do 
consumidor?

É preciso oferecer algo necessário e que faça realmente diferença de 
acordo com a realidade atual. Alguns exemplos de áreas de baixo custo 
inicial são: 

Artesanato: É um negócio tradicional que pode ser feito em casa, em 
que a prospecção de clientes depende apenas do boca a boca e da internet, 
usando as redes sociais para divulgar o trabalho.

Cozinha:  você pode trabalhar cozinhando em casa sob encomenda, 
vendendo com base na sua rede de contatos. Alguns dos serviços mais co-
nhecidos são as encomendas de salgados e doces, por exemplo. 

E-commerce de nicho: Montar uma loja virtual é um trabalho em sua 
residência, você basicamente precisará de um computador e um pequeno 
espaço para estoque de produtos.

trabalhos de conserto: Basta ter habilidade para reparos e adquirir ferra-
mentas básicas, o serviço pode ser feito em sua casa ou na casa do cliente.

• Adquira conhecimento e parcerias:
Busque adquirir conhecimento a respeito de tudo que envolva seu ne-

gócio, seja habilidades específicas ou abrangentes a todos negócios, temas 
como empreendedorismo, marketing digital, etc. Quanto mais você conse-
guir fazer por conta própria melhor. 

Conte também com os amigos que poderão te ajudar no que você pre-
cisar e como seus primeiros clientes e divulgadores.

• Venda antes de comprar
Ao fazer isso você vai aprender mais rápido sobre o cliente, fazendo 

com que as suas ideias sobre o negócio evoluam, além de diminuir o valor 
necessário  para o investimento.

• Comece no meio digital
As redes sociais são vantajosas para quem está começando, através delas 

é possível divulgar  seus produtos e serviços, e interagir com os clientes de 
maneira rápida.

• Planejamento
Antes de tudo, elabore um plano de negócios, através dele você terá 

informações detalhadas sobre o seu ramo, produtos e serviços, clientes, 
concorrentes, fornecedores e, principalmente, pontos fortes e fracos do 
negócio. Para identificar a viabilidade de sua ideia.

Enfim, não há uma receita que lhe levará ao sucesso absoluto ao em-
preender mas seguir esses pontos é fundamental para um negócio bem 
sucedido. 

Venho parabenizar minha irmã do coração kassia Ribeiro 
pela a passagem de seu aniversário em 27/01 . Felicidades 

querida !!!

A campanha em prol do Senhor  José Maria Ferreira  (Zé da 
Farmácia)   vítima da Covid- 19 continua - contribuam.

FAMÍLIA ACOLHEDORA

número de funcionários presente, 
ficou decidido pela não paralisa-
ção do atendimento, tendo em 
vista a pouca representatividade 
da categoria. O SEEBMOC lamen-
ta o não comparecimento de um 
expressivo número de funcioná-
rios face a relevância do assunto. 
Como forma de protesto contra 
as medidas adotadas, recomen-
damos o uso da cor preta, no dia 
29/01/2021”, explica a nota.

A delegada local da Associação 
Nacional dos Funcionários do 
Banco do Brasil, Rose Durães ex-
plica que essa paralisação foi uma 
iniciativa do sindicato em todo 
Brasil. Ela esclarece ainda que não 
se sabe quais são as agências que 
serão fechadas ou transformadas 
em Posto de Atendimento e por 
isso, sequer sabe o impacto da 
reforma para o Norte de Minas. A 
direção do Banco do Brasil anun-
ciou o plano com o fechamento 
de 112 agências e o desligamento 
de 5 mil funcionários durante o 
primeiro semestre deste ano, para 
permitir a economia  de R$ 2,7 bi-
lhões até 2025.

um ponto chave para o trânsito na 
cidade. Antes da pandemia, mais 
de 70 mil veículos passavam pelo 
local diariamente e, com a con-

clusão da obra, o tráfego vai ficar 
mais organizado, garantindo mais 
segurança para pedestres e condu-
tores. (Ascom PMC)

DivULGAçãO

GiRLENO ALENCAR 

A duplicação da pista irá minimizar o gargalo do
trânsito no local em horários de pico
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FReNTe A FReNTe
Quem quer ter sua casa própria?- Crédito imobiliário cresce 57,5% 

em 2020 e atinge recorde de R$ 123,9 bi. Depois de cair no início 
da pandemia, a demanda por financiamentos teve forte recuperação 
a partir de junho, impulsionada pelas taxas baixas de juros; com as 
pessoas mais tempo em casa, pesou ainda a favor um movimento de 
valorização das residências.

GREVE DOS CAMINHONEIROS l- Sindicatos confirmam a greve 
de caminhoneiros para segunda-feira (1º/2). O Conselho Nacional 
de transportes Rodoviários de Cargas (CNtRC) enviou um ofício ao 
Governo Federal confirmando a greve. Jair Bolsonaro havia pedido 
para os caminhoneiros adiarem a greve. Ele comunicou que o Gover-
no Federal estava buscando reduzir o PiS/COFiNS e, assim, o preço 
do diesel.

GREVE DOS CAMINHONEIROS ll- O pedido do presidente di-
vidiu a categoria dos caminhoneiros, que tem muitos apoiadores de 
Jair Bolsonaro. No entanto, o aumento do preço do diesel em 4,4% 
nas refinarias – divulgado pela Petrobrás na terça-feira (26/01) – au-
mentou as movimentações para a greve.

O QUE TODO MUNDO JÁ SABE- A diretora da Organização Pan
-americana de Saúde (Opas), Carissa Etienne, choveu no molhado, 
ao classificar a situação do Brasil na pandemia do novo coronavírus 
como “particularmente preocupante”. Ela destacou o esgotamento 
da capacidade de atendimento, a insuficiência de estruturas e as filas 
para leitos de Unidades de tratamento intensivo (Uti). isso todo 
mundo já sabia.

Desconfiança, mesmo com lucro- A última quarta-feira, teve o 
balanço das principais empresas de tecnologia nos EUA. O Face-
book teve receita recorde no último trimestre e fechou o ano com 
2,8 bilhões de usuários. Ainda assim, as ações caíram com temor de 
maior regulação sobre o modelo de negócios baseado em dados de 
usuários.

MUITOS MONTES-CLARENSES circulando aqui em Arraial. On-
tem, encontrei fazendo caminhada na praia, Genésio tolentino que 
está com Marisa, Zé Avelino e Lina uma casa no Condomínio dos 
Corais, que deveria ser chamado de “Condomínio dos Montes-claren-
ses” devido ao grande número de conterrâneos que possuem ali suas 
casas. Estarei aterrissando aí em Moc amanhã e ainda quero almoçar 
no “Duca Gourmet”, pois estou sentindo falta do  finíssimo  buffet de 
Joãozinho e Adriana Lopes Prates.

A ikea decidiu ir além dos móveis e apostar no sonho da casa no 
campo. A empresa lançou um imóvel próprio com 17 metros quadra-
dos, decorada com móveis da marca e que já vem pronta, disponível 
para compra por cerca de 50.000 dólares. A casa também tem energia 

O DESTAQUE DESTE SÁBADO vai para os meus queridos amigos 
Joenildo e Clarice Maciel Chaves que há 40 anos subiram ao altar 
e hoje são abençoados por uma família maravilhosa e unida em 
Campo Grande/Rio Grande do Sul. Meus parabéns para estes 
amigos que fazem parte da minha história. Que Deus continue 
abençoando e meus parabéns. Foto do dia do casamento.

NO ANO PASSADO eu não pude comemorar os 50 anos da monumental 
e tradicional noite de entrega dos troféus "Personalidades do 
Ano do Norte de Minas". Mas logo que acabar este "pesadelo" vou 
comemorar em grande estilo premiando valores como nesta foto: 
O GOVERNADOR Alberto Pinto Coelho ao lado da primeira dama 
Célia, recebeu das mãos da ARQUITETA Sterphanie Paulino Lage o 
troféu Vitória Alada na noite das PERSONALIDADES DO ANO.

O MAR AZUL emoldurando a lindas Raquel Narciso Guedes.

Patrícia Piana e Guilherme Turano estarão ganhando, neste final 
de semana, o segundo herdeiro que já recebeu o nome de Gustavo.

AMANHÃ estarei de volta a Moc no voo especial da Azul Linhas 
Aéreas  que encerra a temporada de verão. Volto para este paraíso 
no próximo mês.

CÉSAR SOUTO e Andrea Marques em merecido descanso no litoral 
baiano.

ANTÔNIO CARLOS e Raquel Menezes Furtado brindando 40 anos 
de feliz enlace.

A LINDA Ludmila Moratori, sempre firme comandando nomes 
conhecidos em seu Studio de Pilates.

HOJE É O ANIVERSÁRIO de Railda Peres Machado Mourão aí com 
o maridão Ronaldo.

DIEGO MALVEIRA BATISTA e Talita estão curtindo Arraial com os 
filhos.

via painel solar, material reciclado e madeira de reflorestamento.

NA CONTRAMÃO da maior parte dos bancos privados, a Caixa vai 
abrir 75 novas agências – a maioria em estados das regiões Norte e 
Nordeste. O anúncio foi feito pelo presidente da entidade, Pedro Gui-
marães, durante live semanal do presidente Jair Bolsonaro.

O DESENPENHO dos shoppings retrocedeu em uma década com 
a crise: o número de visitas, no ano passado, chegou a valor próximo 
ao de 2010, e o faturamento caiu 33,2% ante 2019, ficando em 129 bi-
lhões de reais, segundo números da Associação Brasileira de Shopping 
Centers (Abrasce).

DESESPERO TOTAL da oposição ao Governo Bolsonaro com in-
venções de gastos absurdos é inexistentes. Acorda povo brasileiro...

ESTÃO ANIVERSARIANDO HOJE, além de Railda Mourão, minha 
querida irmã terezinha Paulino, Sérgio Diniz e Eliane Assis. AMANHã, 
o jogador de futebol túlio de Melo, Elineia Guimarães e Paulo César 
Santiago Filho. SEGUNDA-FEiRA, será a vez de Aldenise Athayde, Ara-
mis Mameluque, Gabriel Ferreira e virginia tofani.


